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o TE�O' - Massa Fria: Negativo. Pres�ão Atmos
féric� Média: 1001.0 milibares. Temperatura média

, do dia: 28.7 graus centígrados. Umidade relativa
média: 84.9 p or cento. Estado médio do céu:
Cumulus, Strauts, Cumulunirnbus Alto Cirrus de
meio claro a encoberto. FormaçÕes de trovo�das
no Planalto com possíveis granizos rápidos no

O�ste e na região do Planalto. Estado médio' do
.

Tempo: Com instabilidades rápidas e passageiras no
Planalto e no Litoral, passando a estável. Estado
geral médio, do Tempo no Estado: Com instabilida
des passageiras, passando a Estável-Bom. Previsão:
A. Seixas Netto.

• I

VERBAS PARA HOSPITAIS - A Secretaria
de Saúde está transferindo recursos da ordem de
Cr$ 105.822,00 oriundos do Fundo Especial da

União, para o custeio do atendimento de casos

sociais por parte de 14 hospitais do Sul 'de Santa
Catarina. I

,

De acordo, com informação do Secretário Hen-
"

rique Prisco Paraíso, foram beneficiadas com os

auxílios unidades hospitalares de Araranguá, Ja

çinto Machado, Meleiro, Praia Grande, Sombrio, \

Tirnbé' do Sul, Urussanga, Rio Fortuna, Braço do

Norte, Imbituba, Laguna, Orleães e Lauro Müller.

,

"
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para o pão dos pobres
I' Os Estados Unidos e' outros produtores de triqo estão examinando umplano elaborado pela FAO

que prevê a retirada de dez a doze milhões de toneladas do cereal do mercado consumdor,
colocando-as como reserva para alimentar -os povos da Ásia e da África. ameaçados pela fome �

Essa ajuda tem em seu conjunto o valor comercialaproximado de doisrnilhões d� dólares, e será
discutida terça-feira pelos delegados à Conferência Mundíal, para Alimentação. (P.21

Geisel adverte sindcalos (P.5)

\

/

Giu iari admite rendas «frias» CP.8)
, ,

Designadosquerem soução já (P 3)
Cuba da ber inda das Américas (P2)

'-Congresso vota o abonono dia 27 (P5)
-. JJ ., �

Celso recomenda

Ivo e faz apelo
à juventude

Páginn :1.

I.

O presidente nacional do MDB, Franco Montoro, chega hoje à Capital e depois vai ao Vale (P. 3)
: .

A rebelião foi um estopim para os muitos problemas que agora esperam Hugo Banzer (pagina 2).
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/ A luta.
ainda.não
terminou.
naBolívia
As forças militares rebeldes continuam,
desobedecendo o ultimato do governo

'

e mantêm como prisioneiros dois
líderes políticos governistas.

As forças rebeldes de Santa Cruz de La .Sierra, na

Bolívia, que na quinta-feira tentaram derrubar o governo,
continuavam ontem desobedecendo ao, ultimatum de
rendição dado pelo general Hugo Banzer, e mantinham dois
líderes polítioos governistas como prisioneíros: Mário
Serrate Rui7, ex-secretário particular de Banzer e Mário,
V,gas Jordan, líder da Falange Socialista Boliviana - FSB.
Oútra informação procedente daquela, região dizia que
alguns dos oficiais rebeldes haviam se refugiado no quartel
de um dos regimentos de Santa Cruz, e mantinham emseu

poder diversos tanques e armamentos ,e tentavam negociar a
"rendição honrosa".

,

As notíciás da Bolívia permaneciam ontem
contraditórias devido � violenta censura �Iimprensa imposta
pelas autoridades em virtude da frustrada sublevação. Um
despacho da Assocíated, Press, procedente de T,a paz
informou ontem � tarde que' os correspondentes da
imprensa internacional na Bolívia decidiram, fazer uma'
greve de 24 horas e suspender o envio de quaisquer
'informações como protesto pela proibição govemamental
de transmitir notfcias para o exterior.

COMBATE SANGRENTO
.Apesar da censura � imprensa, principalmente ãs agências

noticiosas íntemacionais, algumas notícias extravasaram as
fronteiras bolivíanâs, Segundo a AP, ainda que não se tenha

conseguido 'uma .versão completa dos fatos ocorridos
,

quinta-feira em Santa Cruz, de La Síerra, é certo que forças
do governo, lideradas pelo próprio Banzer e os rebeldes
travaram um sangrento, combate. O número de baixas não
foi revelado. Sabe-se que houve intensas operações militares
aéreas e terrestres, que se prolongaram até a noite de

quinta-feira.
'

-

Chile: casa de Neruda
pode.se tornar museu

A família de Pablo Neruda ao: governo da França, Em

deseja readquirir a' posse da outubro de 1973, um mês após
casa de verão que foi do poeta, a queda e morte de Allende, o

no balneário de "Isia Negra", governo 'militai, por decreto,
.para onde deseja transportar os declarou passar para o domfnio
seus restos mortais e também' do Estado todos os bens dos

transformá-la em 'museu. Con- partidos políticos que apoiaram
tudo, o advogado da farnflia, o regime esquerdista.
Juan Figueroa Yavar, disse Mas o advogado Figueroa
ontem que a bela residência de Yavar declarou que "a proprie-
lsla Negra, distante 130 quilô- dade de 'Isla Negra foi de Pablo:

metros a sudoeste de Santiago, Neruda.vAinda que juridicamen-
"juridicamente Não mais per- te pode-se dizer que hoje não,
tence' ao ganhador do J'rêmio mais lhe pertence, seus família-
Nobel de Literatura em 1971. res solicitam a posse do imózel.,

;, fll jÚJ1ta militar; .-anilnc;iQu; ,':' ,,,para:mantê-lo" c.tim;o. :estií. ,e ;'n1L '

recentemente, que a casa onde ,.futuro atender ao rrese)o' ,do'
N�ruda passou grande parte de 'ooeta e transfonná-la em

sua vida em companhia de sua museu":.
mulher Matilde foi confiscadâ' Não esclarecelj o ádvogado
pelo governo por penence,r ao quando a casa passou a perteil-
proscrito Partido Comunista. cer ao Partido Comunista mas

De fato, Pablo Neruda foi disse que Neruda' romprou-a
um ativo militante do Partido "há: muitos anos com seus pró-
Comunista chileno, chegando a

- pmos reçursos; Pouco a pouco
ser eleito senador. Durante o foi aumentan�o suas dependên
regime de Salvador Allende foi cias e adornando-a com objetos
embaixador do seu pa(s junto ,e espécie de sua preferência".

'.:,
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-Q_nt(_�.lacionaJ]-"___----------------------
As versões oficiais não dão números, apenas confirmam a

, detenção de alguns chefes e oficiais e a fuga dos líderes da
sublevação, "generais Júlio Prado e Normando Alvarez,
maior Egar Chumacero, o coronel Mufíoz e outros. O
ex-ministro da Saúde Carlos Valverde 'Barberi não foi
mencionado. '

,
,

Um fato curioso verificou-se nas ligeiras escaramuças
entre as forças antagônicas. Segundo a versão oficial, um
dos chefes militares 'que acompanhara o general Hugo
Barizer, o major Edgar Churnacero, passou-se para' os
insurgentes quando a situação praticamente se consolidava,
em favor do governo. A inusitada atitude de Çhumacero
gerou imediatamente violentos combates,' não mais entre
civis e militares, mas sim entre grupos de soldados
especializados na luta antiguerrilheíra.

COMUNICADOS LACONICOS
Rigorosamente censurados, os jornais bolivianos

circularam ontem estampando em suas pãgínas os lacônicos
comunicados do ,governo elogiando o general Banzer e

explicando, muito suscintamente, as operações militares
que se desenvolveram em Santa Cruz. Um desses,
comunicados - da Secretaria de Informações da Presidência -

disse que em três ocasiões as forças militares dos dois/lados
combateram "violentamente" embora "a situação já tivesse
sido controlada". Além diss9' os próprios órgãos noticiosos,
do Estado confirmaram, os escassos informativos da
imprensa segundo os quais a rebelião provocou os combates
mais sangrentos já-vistos na Bolívia.

Nos 'seus 38 meses de governo, talvez seja esta a crise
mais aguda gue o general Hugo Banzer Suarez enfrentará.
Isto porque entre os revoltosos, estava um de seus antigos e'

mais íntimos colaboradores, instalando-se assim, entre os

membros do governo, um clima de desconfiança recíproca.
Embora Banzer tenha esmagado a rebelião de quinta-feira, e
muitos homens tenham perdido a vida, o preçõ político de
toda a história ainda é Uma incógnita.

O grande/derrotado com a vitória de Hugo Banzer foi o
célebre Regimento "Ranger", principal causador do
fracasso da campanha guerrilheira de Ernesto "Che",
Guevara há sete anos na Bolívia. Aquela atuação - que
terminou com o, fuzilamento de Che - fez .com que o '

regimento sé tornasse merecedor da simpatia das Forças,
.Armadas e frequentemente era citado 9omo o, mais
disciplinado e eficiente 40s regimentos do país, Entretanto,
na quinta-feira, Banzer lançou" suas forças contra os

revoltosos entre eles os Rangers que o ajudaram a subir ao
poder -, qualificando-os como "um bando de incapazes,
toxicomanos e bêbados". E arrematou: "Na falta de
homens �,mulheres capazes de defender a Revolução,
resolvemos deixar a cadeira presidencial, .porque não-temos

interesse-nela, e transportamo-nos para Santa Cruz".

, '

Kissinger no Oriente:
,

nenhum progresso
O secretário de Estado norte-americano, Henry Kissinger, é':;;

autoridades isr-aelenses acertaram ontem os últimos detalhes técnicos
das novas negociações entre 'o Egito e Israel sobre outras retiradas de

tropas israelenses do deserto de Sinai. Entretanto, segundo
observadores, , as conversações foram encerradas sem nenhum

progresso substancial, em relação as anteriores.
Autoridades' israelenses disseram', logo após o encontro, que

Kissinger está ansioso para que as negociações comecem tão logo
seja possível, e que tanto Jerusalém como Cairo estão dispostos a

realizá-las, Ambas as, partes estão falando "mais sobre '" as

modalidades que sobre o.contexto de qualquer conversação".
Por outro lado, Kissinger notou certa' ansiedade em Israel com

respeito a sua mis,são no Oriente Médio. No �e!pporto Be,� çurion
ele disse que no ultimo ano fez quase dez VIagens l regiao e que

"sempre se especulou, quanto 'aos ,resultados de minhas visitas e

sobre.quais serão as novas pressões exercidas sobre ,Israel"." , .,,:', � !
-� M'âs, "à:f'lIÍribú qúe" cóntln'ua na mesma posição, r'visàrtd�
co'nquiSt�; passo a passo; ,uma "paz duradoura e )us�a'J, na r�giã�;
DECLARAÇÃO PÚBLICA

" "

Segundo informações de fontes israelenses, Israel tinha pedId_?,
insistentemente, 'a Kissinger para que o Egit<il flzesse uina decJaraçao
pública de não�eligerância:. Esse pedido foi feito anteriormente em

caráter informal, !)las agora, devidQ a circunstâncias f:;Lvoráveis, Israel
resolvéíÍaceitar um pedido,de não-beligerância de fato. '

Para tanto o governo do Cair0 deverá, enviar um oficial militar de
aíta patente na chefia de sua delegação a Israel, que rp.anifestou
d'esejo, que as conversações se realizem em Washington, e, dever'a
mandar uma figura polítiéa de alto nível.

�

Depois da confer�ncia em Jerusalém, o, ministro de Ih�ormaçõês
de Israel, Aharon Yariv; declarou aos jornalisüis que Kissinger
vOltará dentro. de poucas semanas a Israel. "Depois desta visita _/

disse o ministro _ ti gQvemo israelense 'saberá cOm mais clareza se é

P9ssívet'reiniciar as conversações com o Egito".
, .

, '

GOVERNO DO ETADO'
SECRETARi� DOS SERV!CI)�, PÚBtJ( :n�

Â ç���� agua: é saneame"to

EDITAL
TOMADA DE PREÇOS No. 059/74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGl,)AS E SANEA

MENTO - "CASAN" -, soçiedade de economia l1)ista,
registrada na J�nta Comercial do Estado sob o. no. 34.438,
C,G,C. do Ministério da 'Fazenda no. a2.508.4,33/00�, com
sedé � Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis, torná

público' que fará rea}izar'no dia 4 de dezembro de 1.974, �s
15:00 (quinze) horas, em sua sede, "a Tomada de P�eços
no. 059/74, entre firmas previamente cadastradas, para con,

tratar; execução de Obras Civis FIOS Sistemas de Abasteci
mento de Água das cidades de Curitibanos e Anit<;l Garibaldi.
-SC,
, Um conjunto de especificações, çletalhes e demais elemen
tos sobre a licitação, denominado PASTA DE' LICITAÇÃO,
poderá ser adquirido na, sede da CA�AN, mediante' o
reembolso das, despesas de reproduçao, no valor de'

Cr$ 400,00 (quatrocentos éruzeiros).'
Florianópolis, 0,7 de novembro de 1.974

,
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MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES
l:>EPARTAMENTO NACIOI',IAL DE

ESTRADAS DE RODAGEM
1.60. DISTRITO ,'RODOVIÁRIO FEDERAL

PROJETO FINAL DE ENGEN'HARIA

LAGES FLORIANÓPOLIS

, o Chefe do 160. Distrito Rodoviário'- Federal,
chama a atenção das firmas interessadas, que, no dia
Z5.11.74� às 16,00 'horas, em su� Sede, à rua Álvaro
Millel'! da Silveira, 151, nesta Capital, será efetuada a

i I Concorrência Pública no. 1114, através da qual far
se-á a seleção de Empresas de Consultoria, objetj-,
vando a elaboração do Projeto Final de Engenharia da
BR/282, no' trecho compreendido entre Lages e Flo-
rianópolis. ,

Todos os esclarecimentos ii respeito, ,incluindó
aquisição do Edital, serão cibtidos no Serviço de Pla
nejamento do órgão, no endereço supra citado.

Florianópolis, 21 de Outubro de 1974
,Altamiro Veríssimo da Silveira

ENG. CHEF,E DO 160. ÓRF

Enquanto "O corno do

oficial argentino assa;
,

lo
anteontem pelo Exército
Revolucionário do Povo era
sepultado, a presidente Isael
Per01I' recebia ontem o

apbio' da União Cívica Radí-
'

c31�'da'- oposição, ,na 'aplica-,'
ção do ,estado de sítio, mas
com a advertência de que
deve ser '''restriJ,lgida

�

e jus-"
ta".

Os ,guerrilheiros que· li

quidaram_ o 1_llajor Nestor
Horácio Lopez, a sétima
vítima militar do ERP, ain
da não foram detidos pelas
forças de' segurança, apesar
das intensas atividades reali- 1

zadas diariamente em todo
o país visand,o eliminar as

operações guerripleiras.
Por outro lado, o gover

no pediu aos meios de infor:'

mação colaboração "rieste
momento difícil que vive ,a

república". O secretário de

imprensa da presidencia, J0-
sé Maria Villone, pediu laos
jornalistas que "manejem as

,

notícias com a objetividade
que o momento requer".

Quanto à possibilidade
de o estadó de sítio afetar a
liberdade de imprensa, de,
olarou,qIe "imp�ensa livre é
uma" coisa que deve existir

enquanto não se tornar li�
l>ertinagem. O jornalismo
pode informar, porém não
mal informar; pode relatar

objetivamente, porém não
fazer apologia".
PRIMEIRAS OPERAÇÕES,

No, primeiro dia de vigên
cia damedida, que significa
a supressão das, garantim;
constitucionais dos habitan-

'-----.-----_,.-----,,,-------------------...-,.' tes do país, 'a polícia revis-'
tou a sede do Partido Socia-
'lista dos Trabalhadores -

PSI -, cuJas atividades são

legalmente permitidas. O

pequeno grupo, de tendêú-'
ciamagdsta, tem sido o â1vo

pre ferido 9-'Üs terroristas'

ultra-direitistas,. A políeia
,disse ter encontrado no 10-

'\

cal' materiais explosivos e

propaganda' considet;ada
"subversiva"'.

Ricardo Balbin, líder do
radicalismo, apoiando' a
imposição 'do estado de'
sítio, disse contudo que essa

medida deve servir para os

tms que ,a deteIIl)Ínam e "o

povo não' deseja que se

transforme; -,- como em
outras lamentáveis oportu
nidades - em instrumento
de sectárias perseguições ou

de ,indiscriminadas arbitra
riedades" .

,

Os chanceleres da Colômbia, Brasil, Bozfvia e Argentina -(a partir da esquerda).
,

'
,

, Conferência de 'Quito fala
sobre intervenção .dos EU4
-, Soldados com cães treinados especial: cita não apenas Castro, mas todos os países
mente para intervir em manifestações fa- a absterem-se de "intervir, em assuntos in-
zem em torno do palácio legislativo de Qui- ternos de outras nações", ,. '-

to, onde se realizam' os debates da confe- A impressão geral e de que a assembleia
rência da OEA que resolverá o problema levantará as sanções antes de concluídas as

cubano, um cordão permanente de isola- deliberações, na terça-feira. Chile, Uruguai
mento, E, em' vários, pontos da capital e Paraguai, entretanto, continuam 'reniten-
e quatoriana, trabalhadores pintam muros, tes em sua oposição à !pedida, .seja qual for
'alguns dos quais já amanheceram ontem o teor da resolução quê for votada.
com legendas anti-norte-americanas e favo- E há ainda um grupo de cinco países
ráveis à volta do regime comunista de Fidel cuja posição está condicionada j�stam��te
Castro à comunidadeJatin0-americana., ao teor da declaração final: Brasil, Bolívia,

\ 'Estados Unidos, Nicarágua e Cuatemala,
, Exatamente às 11h30m J13h3Om 'tp

-

Basta que um deles aceite o texto que será
Brasília), os chanceleres do hemisfério abri, submetido à 'assembléia para que os propo
ram a sessão preparatória dos trabalhos nentes do levantamento alcancem a maioria
daAssembléia, cujos debates se iniciam formal para levar adiante sua iniciativa.

,

mente hoje. Nas primeiras discussões, foi Presume-se, também, que a resolução
prontamente ventilada, embora de forma não será aprovada apenas pelo mí�o ne

discreta, a participação dos Estados Unidos cessário de 14 votos, uma vez que, ?ao que
no processo que levou � deposição do presi- rendo ficar em minoria, os quatro IndeCiSOS
dente chileno Salvador Allende. E a Costa certamente se definirão também pela apro-
Riça introduziu uma resolução em que con- vação.

' ,

Fome: 12 milhões

de toneladas de

trigo aos pobres
Os Estados Unidos e outros produtores de

trigo estão 'estudando uma proposta para retir:u,
,do mercado dez a doze milhões de toneladas do

cereal olocando�as como reservà para alimentar

os povos da .Asia 'e da Africa. Segundo informa
ções de assistentes da Conferência Mundial so

bre, Alimentação, realizada em Roma, essa ajuda
.tem, em seu conjunto, o valor comercial de

cerca de dois- milhões de' dólares, incluindo o' ,

�. I

custo de transPfrte.� " ;1, 'o,,' :',_ "

'O plano .roí' apresentado Idurante�a, reuNI�o
'

secreta cbnvo�ada por Ad�ke Boerna, diretor

geral da Organização das Nações Unidas para a

Agricultura e a Alimentação (FAO). Outra reu

nião foi marcada para terça-feira,' onde serão,

apresentadas as deli.berações finais. ,

Um porta-voz norte-americano declarou que
a proposta foi enviada a Washington par� estudo
e que todas as delegações estão fazendo copsul

.

tas l SÚ:;LS capitais. PQr outro ládo, fontes da
Conferência Mundia1 sobre Alimentação disse
ram que qualquer acordo a que se chegue cons-

tituirá um passQ"decisivo na cooperação interna

ciONal e estará dentro do objeti�o da c()nferên
cia que proc�ra chegar a um acordo ,sobre a

criação de um Banco Internacional do T,rigo.
DlSTRIBUIÇ,ÃO

Dentro do 'plano apreseDtado, {JS principais
pa(ses que receberiam ó trigo são a fndia, Ban

/

gladesh, Ceilão e diver�os países africanos afeta-

dos pela seca.

lsso porque o delegado de Bmgladesh decla
rou ante a Cohferênc'ia sobre a AI imentação que
seu pa(s se defronta' presentemente com uma

escassez de cerca de um mi1hão de toneladas de

trigo, enquanto um deIegado ocidental informou
que a fndia está tentando obter pelo menos três
milhões de toneladas, embora se fale numa cifra

mais elevada.
Com 'a finalidade de estabeleéer o Banco, de

Trigo, os principais produtores Íimítariam suas

,vendas aos estrangeiros, e, nesse caso, as expor�

tações p<ua .a Grã-Bretanha, Alemanha Ociden

ta( 'Japão e Itália teriam que ser reduzidas.

Contudo, esses países são os principais importa
'dores,

o delegado chinês falando na conferêl1ciQ

, SECRETARIA' DA AGRICULTURA
.TOMADA DE PREÇOS N 5/14

AV'ISO;
A Comissão de Licitações e Compras da 'Secretaria da Agricultura, torna Público para

conhecimento, dos interessados, qUe receberá propostas' de fi �mas habilitadas, nos termos do

Decreto 'GE 15-12-69/8.755, até ás 13 horas do (lia 18 de novembro de 1974" para o

fornecimento do material abaixo dis'criminíldo:'
,

,

',,,,,'
'

750 (setencentos e oinquenta) seringas-de metal 'e vidro, de 25ml, comJ1m vidro e um.jo!iJo
de reparos sob�essalente" I

'

\.
,

As seringas, deverão ser n'umeradas de 751 a 1.5QO e'o nome CODESt\ (P�ensaaos).
2 (dois) microscópios, 'bisculares COI'll capacidade' de au'mento até 1.500 vezes, com objetiva

de imer.são, ' ,
, ,

,

50 (cinquenta) Sondas Nosoesofagianas de borracha, com 2,25m por 1,6cm:
500,(quin.hentos) Termômetros Veterinários com escala centrgrado com estojo.

,

80 (oitenta) Trocater veterinário metálico, com cabo de madeira, medindo 150mm por

8rrim.
'

,O Edital encontra-se afixado na Secr�taria da Agricultura, 1'10 Ediffcio das Secretari'as, 40_'

andar, � rua Tenente Silvei(a, s/r:J,' Florian�polis, onde serão prestados os eSclarecimentos
necessários aos interessados e' fornecido uma cópia.

Florianópolis, 7 de nov,embro de 1974.
Ilton Simas /

Chefe do Serviço de Material.

,

\

Florianópolis, em 7 ,de novembro de 1974.

cer-
,Caixa Econômica' Federal

'TOMADA DE PREÇOS
A CÀIXA ECONÔMICA FEDERAL � 'Filial de Salilta Catarina, torna
público que receberá, no dia 27 de nóvembro de 1974, às 14:00 horas,
'propostas para execução de obras de re!orma da AGÊNCIA CEF DE

'TUBARÃO. "

Os ,interessados obterão esclarecim'entos na Comissão Permanente de

Compras e.Contratações (Departamento de Administração da Filial), à "

Praca XV de Novembro 30 - 30. an'dar, em Florianópol is, onde serão

for�ecidos o edit�l, as' especificações e as' .plantas que constituem o

projeto.

Aposição
brasileira
no caso
cubano,

0\

U chanceler brasileiro
'Antonio Francisco Azeredo
da Silveira disse na confe
rência dos chanceleres que O
Brasil espera que /0 conti
nente reafirme o principio
da não intervenção.

A preocupação funda
mental brasileira, segundo
ele, consiste em que as deci-

, sões examinadas em Quito
se ajustem, "sem subterfit
gios, à principal norma do
sistema interamericano, qual,
seja o princípio de não in

tervenção " .....

Azeredo Qiio revelou co

mo o Brasibvàtarâ na ques
-tão do levantamento das
sanções contra Cuba, mas os
'ebservadores adiantam que
,0 Brasil prevê a inevitabili-
dade do 'retorno da ilha à
comunidade hemisférica:

Demonstrou, entretanto,
sua "firme convicção de que
a rigorosa, obediência ao

princípio da não interven
ção é indispensável para ga
rantir .as condições básicas
da segurança continental".
Concluindo, disse que o que
está 'em discussão não é me
ramente a questão das san

ções: "Encontramo-nos ante
um exame de fidelidade, da,
América ao princípio não

_ intervencionista. A fidelida-,
de a essa, norma básica..'. é

que há de ser reconhecida
pela própria: carta da ONU

-,

como elemento essencial da
convivência e da preservação
da paz".

Argentina:
oposição

apóia estado

de sítio
,

.i

\

\
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O ESTADO - '09 de ,1ove�bro'de 1974 -

Celso vê na
eleicão do dia 15

um 'marco na'história
, ,

polüica dese'

������������������������f Politica eAdministraç�
íf

Ocupando o horário político destinado à Arena, ontem ã a vida pública, as associações de crédito. ,

noite na TV Cultura, o Senador Ce Iso Ramos afirmou que "feitas as cantas, porém, eu sinto que ainda vos devo.
v) as eleições do dia 15 no âmbito estadual, se constituem Um homem público jamais conseguirá pagar a ventura de

num marco. "Deci�mos, 116s os dirigentes polfticos, e o ter dirigido os destinos do seu povo. Essa dívida eleva a
/

povo, se esta: é a forma pela qual devem ser gendos os credor e ainda mais a mim, que a contraí.
t

destinos de Santa Catarina. Desta resposta dependerão as Estou aCLui,\ portanto, para pedir. Deus, em sua infinita'
futuras ações de Governo e a importância que nelas terá a bondade e sabedoria, me concedeu; em amplas doses, o

ação do nosso partido::. '.' ',. , ",,,
sentimento da generosidade. E é esta generosidade que me

Assmalando que na VIda publIca há desfgnios ,o leva a pedir o vosso voto aos candidatos da Arena à Câmara
Senador Celso Ramos relembrou a conclamação que f�z �m dos Deputados e à Assembléia Legislativa.
1.965 ao eleitorado catarinense para eleger o Sr. Ivo Silveira "Na vida pública há desígnios. Em 1.965, conclamei o
Govern..ador do Estado. povo catarínénse a fazer de Ivo Silveira meu sucessor no

,

_ Oito anos depois volto a vos dirigir uma conclamação, Governo' do Estado. Oito anos depois volto a vos dirigir
agora' para fazê-lo meu sucessor no Senado da República. uma conclamação, a�ora para fazê-lo meu sucessor no

Pela importância dos empreendimentos que dele recebestes Se n a do da Re pu blica. Pela importância dos
na chefia da administração catannense, bem poder�Is avaliar empreendimentos que dele recebestes' na chefia da
o que tereís de .sua atuação na Camara Alta.Tvo Silveira, na adniinístração catarinense, bem podereis avaliar o que tereis
verdade, possui as virtudes que o mandato exige". de suà atuação na Câmara Alta. Ivo Silveira, na verdade,

O PRONUNCIAMENTO"
.

, possui as virtudes que o mandato exige.
Foi o seguinte, na íntegra, o pronunciamento feito IMPORTANCIA DO LEGISLATIVO
ontem através da televisão pelo Senador Celso Ramos: "Finalizando seu pronunciamento, afirmou o Sr. Celso

"Catarlnenses: Ramos: '

"Sempre que vos falo eu sinto que. estou em dívida de "Estamos modificando a estrutura da sociedade

gratidão'para convosco.
'

brasileira na forma imposta pelos problemas do mundo
"Chefe de partido, Governador do Estadoe Senador da . moderno. � o Legislativo é o Poder em. que essa

República, tive sempre presente a co�sclencla das.minhas transformaçao se opera. "Sobre. o Senado, !l Câmara dos
obrigações no processo do desenvolVlffiento econormco e Deputados e as Assembleia Legislativas recai, por ISSO, um

social de Santa Catarina.
. ,'. . .

"

�u, de responsabilidade talvez não superada em outra fase
"Fiz valer os direitos dos mumcrpios. ConVIVI, no histórica do PaIS. '

Governo eom todas as classes, Convivi com os humildes e "No âmbito estadual, esta eleição se constitui num

convivi �om os poderosos que não perderam a humildade. marco. Decidiremos, nós os dirigentes políticos, e o povo,
Dei -ao meu Estado o seu primeiro governo racionalmente se esta é a fonna pela qual devem ser geridos os destinos de
planejado: Criei a infra-;estrutura que lhe possibilita o Santa Catarina. Desta r�sp!>sta dependerã� as futuras ações
progresso de que todos hoie desfrutamos. de Governo e a importância que nelasterá a açao do nosso

CHAMAMENTO AOS ioVENS Partido..
"Mas penso que o mais importante prosseguiu - "Finalizando, possa dizer, senhoras e senhores, que os

tenha sido o chamamento que fiz aos jovens, naquela candidatos do meu partido estão preparados, para assumir
ocasião. Busquei a sua colaboração, estimulei a sua ação, dei essas, altas responsabilidades no Estado, e na Federação.
força às suas decisões. São os jovens dos anos sessenta que "Peço que voteis neles e agradeço a honra de ter a minha
dirigem hoje em nosso Estado as empresas, 'as universidades, .palavra ouvida em vosso lar".

I ,

Franco

Montoro

chega hoje a.

Florianópolis'

O parlamentar
vai ser

��ce..bi'do por ioda a cúpula
-u»- ( 1<, .' ,

,do MnB
'de Santa Catarina.

Para um programa de

apenas 24 horas em Santa

'Catarina, todo ele voltado

para o apoio à campanha
do partido, o líder nacional
do MDB, senador Franco
Montoro, chega na manhã
de hoje a Florianópolis e âs
'II horas dará entrevista à

imprensa, na Assembléia
) ,

Legislativa. O Presidente do
;,

MDB catarinense, Dejandir
Dalpasquale, estará também

hoje na Capital, jl.mtamente
com outros líderes oposi
cionistas, a fim de acompa
nhar o líder partidário em

suá rápida programação.
Após a entrevista com 'a

imprensa" o senador Franco
,

MontoTO comparecerá' ao
programa

I

vespertino do

MDB na TV-Cultura, no

horário da propaganda polí
tica, e em 'seguida viajará.
para Blumenau. Na passa
gem, deverá participar de
comícios organizados pelo
partido em Brusque e I ta

jaí.

Im Blumenau, onde o

MDB também anuncia co-
,

mício �om a presença do

candid\lto' ao Senado Evelá

si? Vie.iJa, ri senador Fran

co. Montc)fO falará ainda
através da TV-Coligadas,
no 'programa reservado à
propaganda poLítica do par- ,

tido. Amanhã' cedo o líder
emedebista no Senado 'dará
sequência' ao seu f0teiro

político em outros Es�ados.

,

DESIGNADOS

Estado ainda
não sabe se
recorre

,..,.,Cfl7"1
-:LH,.:;)',:;_L, Ol,U'"

\ 1

Só depois de receber- o relatório
do defensor do Estado é 'que

o Procurador Geral vai
decidir sobre o recurso ao TS'F.

O Estado ainda' não decidiu se vai recorrer ou não da
decisão do Tribunal Regional do Trabalho" que -deu
'sentença favorável à ação ,, trabalhista impetrada pelos
'professores designados. Segundo informações do
Procurador Geral do Estado, Sr, José Daura, al�P1as
prelinúnares foram aceitas e outras mão e o Estado so terá
condições de .decidír quanto ao recurso depois que sair o
acórdão do' Ministério! do Trabalho.

Por sua vez, o Secretário da Administração, Sr. Nelson
Abreu, 'disse ontem não poder' se pronunciar sobre o

assunto, pois o mesmo foge à alçada de sua Secretaria,
sendo um problema exclusivo da pasta da Educação. O Sr.
Nelson Abreu informou também que o projeto que há
algum tempo procurou conciliar, o problema dos
designados - o qual não alcançou seus objetivos ,- não
foi elaborado pela sua Sêcretaria, muito embora notícias
anteriores tenham dado ciência dQ fato.

'

Apesar da tentativa da imprensa, não foi .possível se
obter o pronunciamento do Secretário da Educação, Sr.
Paulo Biasi, pois o mesmo se encontra viajando pelo Oeste
catarinense, acompanhando o Governaâ9r do Estado.
Entretanto, anteriormente o Secretário da Educaçãp por
muitas vezes já se absteve de falar sobre o assunto,
qtlando solicitado gela imprensa.

\

I
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Wigger-s: A,insegurançÇi·chegou ao fim
I

/

'O professor Júlio wiggers; gem do processo não foram devendo por) isso pagar o ônus 16 dias para recorrer ao TST:
presidente da Associação de muito grandes! uma ,vez,que a pelo seu pláneiamento incem- "No entanto, esse recurso seria
Professores Licenciados de San- AleISC pOSSUUl uma estrutura pleto e inconsequente. Todo inacuo, uma vez que o mesmo

ta Catarina afirmou que' a inse- suficientemente organizada, pa- administrador, ao planejar re- não conseguiu arrolar nada que
gurança em que se encontravam ra enfrentar as pressões que formas, deve no, mínimo levar o isentasse de culpa. A votação
,os' designados foi o motivo 'ocorreriam fatalmente. Tivemos em conta 08 meios e as conse- foi unânime na Junta de Conci
principal que os' levou a impe- o apoio da imprensa do Estado quéncias, pois- é muito' fácil liação de Julgamento da Capital
trar a ação trabalhista contra o e, do Pais, q.u� le�ou. o proble- apregoá-las com o sacrifieia de e no Tribunal Regional do Tra-,
-Eetado. ", ,". � - C' ". .ma ao domtnia público. O pro- terceiros"; enfatizou: o profess balho- em Porto-Alegre e; desta

- A, não .yinculação previ- bl�"!!1< maior se �ef_eria as subs- sor Wigger-s. forma, o recurso teria a carac-
,

denciâria e empregatfcia, o de- crçoes'e procu�açoes do� recl�· DEFESA ' tertstica de protelar a senten-

semprego sem a mínima consi- montes e, po� iSSO" a diretoria - A defesa do professorado - çà".
'

deração pelo que o professor da Associação percorreu' as afirmou Júlio Wiggers - baseou-: \ - Além de mais, seria uma

realizou até o 'momento e a imo principais' cidades do Estado, se na lei. Nada exigimos além atitude antieconômica, uma vez

possibilidade de cuidar da sua angariando assinaturas". do que nela está previsto e foi que incide correção monetária
própria saúde e da familia, o Segundo ,o professor, Wig· por isso que o Estado não pôde sobre a divida que onera o Es
desgaste e a incógnita quanto. gers, ,houve resistências por par- apresentar uf1UJ defesa Capaz de todo, a cada dia que passa. Este
ao futuro, foram os fatores que te de muitos-e medo por parte comover os juízes e ministros. ano, a correção monetária já
nos fizeram recorrer à Justiça de outros professores, que te- O que, vimos no Tribunal Re- ultrapassou os 300/0. O certo é
do, Trabalho. O professor era miam represálias por parte do gional do Trabalho foi- o desen- partir para uma solução em ba
considerado quase como um Estado. Alguns chegaram a se rolar de mais uma página negra ses mais concretas e o acerto

"biscateiro", sem direito ãs de- inscrever e logo em seguida de- dos nossos governos -estaduais: deve ser urgente, porque, além
corrências do contrato ou no- sistiram; pressionados por dire- "

'

da 'dívida aumentar" os profes
meação, disse o presidente da tores e coordenadores de edu- Nada disso precisava acontecer, sares, precisam, de férias tran-

ALISe. cação. se' nossos homens públicos cui- q�ilas depois de dez anos de
Segundo o professor Wig- - Contudo . explicou - o dassem menos de seus próprios contínuas angústias, que já

gers, "tudo isso em meio a uma órgão de classe se revelou, sufi- interesses e dessem mais aten- apresentaram consequências ne

sociedade que já vive padrões cientemente forte 'para enfren-: ção aos interesses do Estado e [astaepara a educação em San-
trabalhistas relativamente insa- tar todos os per.calços e a união do povo que representam". ta Catarina.
tisfatórios e que, no entanto; do professorado propiciou no- "O que vimos desde o pri-
coloeava o professorado numa vos perspectivas profissionais. A meiro instante, foi um Sedetá-' "Quanto ao professores que
situação delicada", vitó�ia se deve .à classe, a .qual ri_@ dizen�o. que possuia disposi- não participaram da ação, cer-

- E de se levar em conside- sentiu' a necessidade de sair do tivos sufiCientes para jogar o tamente' não estarão incluidos
ração - prosseguiu - 'que este seu comodismo, passando para ·ônus e a responsabilidade da nas negeciações decorrentes.
estado de caisas provocou a uma tomada t!:e posição por si ação para o próximo Governo. Esperamos, entretanto, que, o
evasão do, pessoal qualificado e pela educaçao em Santa Cata· E lamentável, uma vez que se Estado. procw:e uma solução
para outros empregos. Os curo rina. - diz haver continuidade adminis- glolJal, pois ,se isso não ocorrer
sos de licenciatura das universi- "c! Estado,_ que se orgulha tr.afiva, pois cada qual é respon: em 'tempo breve, os demais
dades iam se esvaziando e se pela Implantaçao da reforma do sável pelos atos do seu governa' professores designados deverão
tornando inúteis. Desta forma, ensino que sen:iu de exemp_Zo e pelo que herdou em aonse- reeorrer J Justiça do Trabalho,
percebemos qué era chegada a para todo o POIS, pode tombem quência de, más administrações uma vez que o caminho está
hora de sanarmos' de uma vez o se considerar pioneiro de mais anteriores': aberto. E, para isto, a ALISC já
problema. um feito: foi. o pri"!ei�o. a rece- RECU�SO 'e'stá, tomando providências",.

PROCESSO ber uma sentença Judzczal para A partir da da ta do ju,h{a·
-

concluiu' o proféssor Júlio Wig·
"As difieuldades nà monta- sanar o problema do designado, menta do TRT, o Estado tem gers.' , '

I -

,Relator ultima detalhes para a Lei

Orgânica dos M,ulJ.icípios 'ser votada
Interrompendo por instantes as atividades relacionadas com a

campanha eleitoral, o ,deputado Telmo Ramos de Arruda líder do
90yerno na Assembléia, esteve ontem em seu gabinete'e deu os
ultunos retoques na redação do projeto definitivo da Lei Orgânica
10,s. Municípios, na qualidade de relator geral da matéria. Ao
I!lllC10 da tarde, quando seguiu para Blumenau a fim de integrar-sea caravana da Arena, o paJ1lamentar anunciou que o projeto está
pronto e será apresentado ao Presidente da Assembleia ZaNy
GOIlzaga logo após a reabertura dos trabalh0s legislativos, na

segunda quinzena deste mês, para ser colocado em pauta. Explicou
ainda que na redação do projeto foram levados em conta um

anteprojeto apresentado pelo Governador Colombo Salles, e

sugestões de preféitos e Câmaras Municipais, além de um trabalho
da própria assessoria da Assembléia.

'

a si!nples alteração de alguns dispositivos da J;.;ei de 1970, não
mais satisfaria as necessidades do embasamento legal para gestão
da administração municipal. Sensível ao, problema, @ Chefe do
EXiecutivo, 'Engenheiro Colombo Machado Salles, interessado em

,colocar à disposição das administrações municipais uma legislaçã'o
eficiente, em .24 de Maio de 1974, encaminhou ao Poder
Legislativo, para aclitament'Ü ao projeto original, tm;l substitutivo
global, que foi transformado ,em proj!lt0 de lei.

Tomando como paradgma a mensagem governamental" e

-anatizando, ainda, o robusto manancial de sugestões chegàdas ao
conhecimento desta Comissão Especial, introduzimos algumas
alterações, resultando no presente tra:balhO', que levamos !
apreciação de Vossa Excelência e desta Comissão. No seu caráter
genéric@, o presente projeto de lei se consubstaNcia no resguardo!
autonomia munieipal, na relação entre Municíp'io 'e Estado,
orientado pelos princípios expressos na Carta Estadual, busca em
seu texto d�fmir e delinear competências e encargos. Elaborado' ,

d,entro da mais atualizada doutrina, e indiscutivehnente
obedecendo uma perfeita técnica legislativa, o prójeto
governamental é um trabalho profundo, minucioso 'Jue reflete
toda a filosofia do Governo "Colombo Machado Salles '

e merece
o apoio total do Poder Leg!slati'lo.

IN,OVÃÇÕES •

N0 relatório que antecede o parecer !\leIa apI0vação do projeto,
o deput�do Telmo Ramos Arruda explica 'as preliminares cle sua

elaboraçao e traça um perfil da nova lei, citando algumas das
Inovações: ','No fipal do anl? ,de 1971, mais precisamente, em 7 de
Deze,mbro, atraves do ofIcio no. L 822, o Chefe do Poder
Executivo, encaminhou a esta Assembléia Legislativa, mensagem
go;vernamental que tinha como escopo alterar dispositivo da Lei
�It0' 1.084, de 17 de Setembro de 197 O (Lei 'Orgânica dos,
Municípios), que nesta Casa, pelo recebimento, foi transformado ' '"

no i!rQjeto 155/71. o, Senhor Gove,rnad;or do Estado;, a título 'de Com a presente lei, as adminis�rações municipais �erão uma lei

justificàiiva, inseriu no ofício capeador a seguinte observação: orgâniea em condições de exiquib'ilidade, em total sintonia com

\
. toda a ordenação jurídica vigente, que satisfaz plenamente as

�:\ 'i inter-relaç0e,s do MunicípioA ino:vaçã0 apresentada n'o projeto I'liz
"Resultado de observações, estudos e expenencias do� que vêm 'respeito a disciplinação do processamento para possibilitar a

administrando e legislan'do nas esfera� munieipais, a p�esente fiscalização financeira e orçamentária dos Municípios, hoje tão
proposição incorporou dispositivos que visam a correção de tumultuada e sem normas definidas. Ao que se vê da Constituição,
preceitos da Lei no. 1.084, de 17 de Setembro de '1970, ' há o controle externo ,e o cONtr0le interno. O controle ,externo é
ajustando-os a exigências da atualidade catarinense e, em geral, de feito pela Câmara, com o auxílio do Tribunal de Cpntas. O
novas realidades nacionais, de modo a adequar-se aos interesses controle interno, pelo Poder Executivo, através da contabiliclade,
dos múnicípios, tanto no ânibitÇ> executivo, quanto no etc. O -'que se , contém no presente projeto, rel'lttivamente ao

legislativo". controle, Não afeta a Lei 4.380, de 21 de Outubro de 1969, do
, Tribunal de Contas. Contudo, em alguns, casos traz

Com efeito, tais anomalias destacadas naquela oportunidade, aperfeiçoamento, como exemplo: a,s alterações do orçamento
ainda permanecem, possivelmente mais agravadas. A preoc,upação municipal, atualmeNte, devem ser encaminhadas ao Tribunal de
do Poder Legislativo, tanto no âmbito Estadual quanto no Contas dentro de lO, dias, ao passo que pelo presente projeto
,Municipal, se fez sentir através da realização de Congressos' em deverão ser encaminhadas juntamente com os balancetes
Blumenau, Rio doi Sul e Criciúma, ocasiões em que foram financeiros mensais. Por outro ladol são dados

-

poderes a
oferecidas várias sugestões para melhor adequação da l�islação procuradoria d_a Fazenda 'para funcionllI no exame das contas

xertinente. Servindo de subsídios, ,também, a legislação pertinente ,municipais. Sao, também, definidos os "Restos a Pagar, os
,os Estados de São Paulo, Bahia' e ,Goiás e ainda a doutrina, Exercícios Findos, a Rel§erva de Contingência e os casos de
espOsada pelo SERPHAU e CEPAM. Chegou-se à conclusão de que Adiantamentos".

COMUNICADO
J •

,

Comunicamos aos portadores de "Obrigqções" ç1a Centrais Elétri
cas Brasileiras S.A.-ELETROBRÁS que por. necessidade operacional, ,per
manecem suspensas, até posterior çomunicação, as trocas e resgates des
ses títulos bem como o'/pagamento dos', juros re�pectivos pela rede bancá
ria a que tem estado afetas tais operações, que continuam no enta,nto
sendo normalmente praÚcadas pelos postos de serviço desta émpresa, a

saber:
'

,
'

".
,

PORTO ALEGRE: Av. Marechal Flór'ié!·n.o, 439,
CURITIBA:' Rua Riachuelo, 451'

"SÃO PAULO:' RLJà' Líbero Badaró, 492
RECIFE: Rua' José ,�e Ale'ncar, 44 - loja 5

'/

SALVADOR:' Rraça En-g.o Ramos de Queiroz,
BELO HORIZONTE: Rua Rio de Janeiro, 46'21- s/loja 207
GUANABARA: ,Rua Teómo' Ottoni, 83,

, Rio de Janeiro, 07 de novembro de 1974
A DIRETORIA

I'

•

I

ELETROBRAS�,CENTRÁIS ELÉTRICAS !BRASILEIRAS S.A.
'

/
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oESTADO
Diretor: ]c)"é Matusclém COlllelli Editor-Chefe: Mirrei/i? Medeiros Filho,

'·Cartas
ÔNIBUS.
Todos os dias chego' no

ponto do' ônibus e o que vejo:
_ a interminável ma de sofredo

res usuários das "Empresas As
sociadas". É que aquela em

presa tem convênio com a

Imprensa Oficiál para trans

portar seus funcionários, já
que aquele órgão estadual lo

caliza-se no Saco dos Limões.

Como as Associadas são con-
'

cessionárias daquela linha, só

.
ela pode explorar�esses servi

ços e o faz com dois ônibus,
que partem da Bulcão Viana e
da Imprensajustamente na ho

ra .de maior movimento, pro
vocando, automaticamente, a

falta de ônibus. Mas, não fica

aí. A mesma empresa coloca �

,disposiçãÓ da ,Base Aérea mais,
um veículo para o transporte
de escolares, filhos dos oficiais

residentes naquela Base. A ci

tação da cessão dos ônibus

àquelas entidades é crítica en'"

dereçada única e exclusiva

mente �s Associadas, que não

dispõe de frota capaz de dis

pensar três veículos na hora do

rush. Quero deixar bem claro

que a Base Aérea e a Imprensa,
Oficial do Estado são apenas
elementos ilustrativos, e não

têm nada a ver com o mérito
da questão.

.Agora, vejam os senhores.'

Saio do serviço ao meio-dia,
quero chegar em casa e pelo
menos almoçar descansado pa
ra voltar ao trabalho. Mas co

mo? se fico vinte minutos na
.

ma; vem um ônibus leva no

venta passageiros e lá 'se\ai ,um
terço da' fila; passa mais um

tempo e aparece outro veículo

maior, e desta vez leva uns

cem passageiros, inclusive eu

que para chegar cedo vou pen
durado.\__ e, a fila ainda, perma
nece, menor, é claro. Será que
só a linha do Saco dos Limões,

• cuj� passagem custa vinte 'e

: cinco centavos; -rnas ';qu.e,:c�e, ,

I paga trinta, que é sacrmead;l?"
� Afinal de contas não somos

gente?' Os piores ônibus são

colocados para nós, os sofre

dores limoenses. Há ônibus

que se não fosse o esforço e a

perícia de, certos motoristas,
jamais chegariam ao final do
trajeto, pois são verdadeiras
.sucatas, principalmente os que
vieram da empresa Trindaden

se, uma lástima, um atentado à

integridade física dos passagei
ros.

As Associadas nasceram de

uma fusão das empresas:

Transporte Coletivo Limoense

(que por sinal era razóavel

'mente boa), Empresa Ribeiro

nense, Empresa Canasvieiras, 'I

T'ran sportes Coletivos São

João (a melhor) e a Trindaden-

se (a pior).'
J á está na hora de as auto

ridades tornarem ciência da

balbúrdia que está acontecen-

do nessa linha. É o _clamor do

sofrido e paciente usuário, é a

esperança de melhor atendi

mento por parte das Associa

das. Espero, em nome de toda'
a população dos Bairros servi

dos por essa linha de ônibus,
que as autoridades municipais
tomem providências cabíveis' "

para poderm os respirar alivia

dos e certos de que a faltade

ônibus não será mais motivo
para reclamações e atrasos e

que em nossa Capital temos
uma administração pública
voltada para o bem estar e

tranquilidade de seus ntuníci

peso José, Vieira Neto, Floria

nópolis.
CONGRATULAÇÃO'
Desejo cumprimentar a di

leção, desse jornal pela exce

lente 'reportagem sobre as

praias, inserida na edição do

dia5/l1/74.
'
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Caminho difícil
'>.

Todos os catarinenses por cer-' quadro foi se alterando, As má- vida' dos usuários dessa estrada,
to estão bastante lembrados do qu inas surgiram, os contratos que está a reclamar providências
quanto o Estado esperou para ver p' assaram a ser fielmente observa- urgentes por parte do Departa
a BR-101 asfaltada em todo o dos e o asfalto, tinalmente.jco- menta Nacional de Estradas de

seu percurso. Foi uma história: _!I1eÇou a surgir ao longo de todo Rodagem, através do 160. DR F,

que atravessou anos, ganhou "ca- oseu traçado. órgão encarregado da sua canse r-

pítulos" extras para finalmente, Com a inauguração da obra, vação.
depois de muitos apelos, tornar- feita em duas etapas pelo. ex-Pre-. ,O momento ideal para a reali

se a 'realidade por todos esperada sidente Emílio Médici, a rodovia, zação dos reparos parece já ter

longa e pacientemente. passou a receber um tráfego cada passado. Ele apareceu quando o

vez mais intenso, com o desloca- tráfego de veículos pesados na

Atualmente. á estrada corta menta 'para ela de' grande parte rodovia foi interrompido, tendo
todo o litoral, catarinense, pres- dos veículos pesados que até en- em vista a rachadura da ponte so

tando inestimáveis s�rv�ç?s .ao tão se utilizavam da BR-116. Tal bre o Rio Biguaç_y. A nova ponte,
Estado e dando a sua siqnificativa circunstância fez com que a ro- entretanto, já está prestes a ser

parcela de contribuição para o d avia litorânea fosse pouco a concluída, o 'que ocasionará um

desenvolvimento, estadual, como pouco se deteriorando, até che- maior volume de tráfego pela re-

via de escoamento que.é de gran- gar ao estado lastimável em que dovia.
de parte do que aqui se produz. atualmente se encontra. De qualquer forma, a verdade

Entretanto, para que ela fosse é que a recuperação da estrada

concluída, foram necessários es-· Quem hoje se
-

utiliza da precisa ser feita, a fim de que

forças de mu ita gen�e. Um serrr- BR-101 precisa estar com a' seus usuários possam ter a segu
número de campanhas de opinião, atenção completamente voltada rança desejada e necessária, O

pública se realizaram, com os para o leito da rodovia, tantos que os catarinenses esperam é

apelos se sucedendo de governo são osperiqos que a todo instan- que a já prometida melhoria não

para governo, sequidos de pro- te aparecem a sua frente. Um se transforme na mesma "nove
messas quase nunca cumpridas, sem número de buracos - alguns Ia" que caracterizou a construção
Até que, com a instalação da pri- deles verdadeiras crateras - e ou- da BR-101 no trecho que corta

melro governo revolucionário, o tros defeitos põem em risco a o Estado. •

• I Renda-fantasma no Campeonato

I,

I

Marcílio Medeiros, filho

\

.' "';'. t ." .' �. (.

A política e o

desenvolvimento
t'

, .

Informação Geral

"

,

Vou '.pro Par"guat
\

PROGRESSO _ Atrás da árvore

.
Outrá árvore.

conversar com eles. Nós brincavamos
nas enchentes. Eles saberiam me dizer,
com seus olhares, atitudes e tom de

voz, a extensão das coisas que aconte

ceram. Espero que estejam bem. Bém

·na medida do possível.
Fui a Tubarão com a obrigação

.profissional de ver e relatar objetiva-
.

mente o que via e ouvia. Manter a

Por tiranos cruéis e comuns.
, cabeça fria, os pés no chão, coordenar

Que tal continuar a tentar salvar, , as idéias e realizarum trabalho satisfa-
Dos tetos das últimas liberdades torio. Excessivamente difícil para 'mim
Os flagelados das opressões? que tenho por TUbarão, uma simpatia
Que tal viver a vida toda lutando profunda e fundada no convivio terno,

Contra -a desesperança e a dor de �.{! suave que tive com ela, a cidade. Já
ver disse isso aqui várias vezes, Tubarão

Perdidos, os' sonhos, as alegrias, as me deixou marcas. Eagora volto lá

vidas? para contar com isenção de ânimo aos

Que tal tomar gosto pela coisa" leitores de uma outra cidade em outro

E virar o mundo de cabeça para estado, o que eu via. É difz'cil �

'suponho' _ avaliar os conflitos que
aconteciam entre o profissional da

notícia e o rapaz .meio molengão e

sentimental, ambo� hospedados no

mesmo corpo. Acho que o molengão
sentimental ganhou. Acabo de pedir
demissão do jornal Vou pro Paraguai.

* * * * * *

A perspectiva de um (ndice de crescimento econômico de 78,3% de: 1971

a1974, estabelecida' pelo Governador. Colomba-Salles no pronunciamento que fez
recentemente aos participantes do Ciclo de Estudos da ADESG; é Um dado

excepcional que deve ser acrescido aos sucessivos êxitos obtidos pela economia

estadual nos primeiros anos desta década. A revigorá-la, há
_
a afirmação'

estimulante do Governador, feita na mesma ocasiao, segundo a qual
independentemente das equações que se estabeleçam, o processo em curso está
balizado por conquistas. irreversiveis que não permitem' deter ou deteriorar o

desenvolvimento do Estado.

E com uma economia interna nestas condições que o Sr. António Carlos Konder
Reis assumirá o Governo a 15 de março. Apesar das ameaças de recessão econômica

.

mundial, de cujos reflexos o Brasil não estará imune, o futuro apresenta alternativas.
significativamente favoráveis para Santa Catarina. O Estado, felizmente, vai bem. E
preciso que continue' bem e, se possivelr que vá melhor ainda. Por este motivo, o

futuro Governador decidiu adotar a política da continuidade administrativa,
certamente por entender que as linhas .gerais traçadas para o processo do
desenvolvimento econômico catarinense estão no caminho certo e que não há

reparos consideráveis a fazer: A não' ser, é claro, a adaptação dos' mecanismos do
Governo C dos instrumentos de ação pública à feição administrativa que O Senador
Konder Reis deseja implantar a partir de março, com as eventuais correções de rota
que forem necessárias para o alinhamento dos planos em função da própria'
dinâmica do processo. Esta, aliás, tem sido a tônica de todos os Governos

abrangidos pelo periodo revolucionário, inclusive o do Senador_Celso Ramos, que
terminou em 1965, e que deu a partir de 1961 uma nova dimensão ao planejamen to
administrativo em Santa Catarina. De lá para cá, com as naturais variações de indole
ede temperamento dos governantes, manteve-se uma certa unidade que consagra no

Governo do Sr. Colombo Salles a eficiência de métodos adrrzinistratlvõs qu-e a

experiência não recomenda mudar de rumo. Ciente disso, o Senador Konder Reis

propõe-se a seguir os passos dos seus antecessores na condução' da administração'
estadual, procurando, como os outros também o fizeram, acrescentar .ao atual

processo de desenvolvimento asua contribuição pessoal, com o aperfeiçoamento da

estrutura administrativa e com a formulação de novas hipóteses que permitam
manter ou até mesmo aumentar os indices de crescimento ate aqui registrados.

.
Num' ponto o futuro Governador dispõe-se a ser mais liberal que os seus

antecessores. Trata-se. de proporcionar ao Partido do Governo maiorparticipação
nas decisões do poder, num grau que se presume mais atuante do que foi o PSD no

. Governo do Sr. Celso Ramos e do que foi a Arena com o Sr, Ivo Silveira. E,
seguramente, do-que terá sido a participação da área politica no atual periodo do

Sr, Colombo Salles. ,
'

E preciso encarar os homens _ e também os Governos _' de acordo com as

circunstâncias de cada época. O Sr. Antônio Carlos assume o. Governo num

momento em que iI área politica é chamada a colaborar.no plano nacional para a

solução dos grandes problemas do País, tanto. no que diz respeito aos objetivos
administrativos como aos propósitos políticos anunciados pelo General Ernesto

Geisel, A própria formação de vida publica do futuro Governador induz a que se

adote em Santa Catarina a participação do setor politico nas decisões

governamentais em nível compatível com o que se pretende em plano nacional;
traduzido para as peculiaridades locais. Esta tradução o Senador Konder ReIS

pretende fazer como uma contribuição que, entre outras, intr oduzirá na

administração do Estado com vistas aos interesses dodesenvolvimento econômico e

ao empenho. nscional pela valorização ·.da-:participd�p(Jlitiea;,:A:A rena atuará .

..como 'Um agérfúr/ólítiéO ao desenvolvimento-na medida em que souber representar
junto ao Governo as expectativas SOCIaiS dá comunidade. Sua parttctpacao., sob

múltiplas formas, será aceita com este sentido _ o da 'representação popular nas

decisões do poder, através da mediação. Deixará de ser recebida, porém, no instante'
em que qualquer politico pretender usar' dessd representação com outros fins que
não o interesse da comunidade . , .

"
,

O Governo do Sr. Antônio Carlos Konder Reis poderá estabelecer em definitivo
o justo ponto de equilibrio entre a participação da política e as conveniências da

administração no exercicio do poder estadual, minimizando os. conflitos até hoje
existentes em torno do problema, geralmente em razao da sua ma.compreen,sao e da

noção errônea das responsabilidades que se comungam na prática da vida publica. E
poderá, também; se fatores supervenientes não derrotarem as previsões de agora,

provar que a politica é sempre um bom aliado do desenvolvimento econômico

desde que lhe sejam assegurados instrumentos eficazes para também desenvolver-se.

CAMPANHA

"

Na Arena" desfilam o Senador, Celso Ra-
mos, o ex-Governador Aderbal Ramos da
Silva, e, na .rodada final, o Governador eleito
Antônio Carlos-Konder Reis ao lado dos ho
mens de cúpula do partido com.o candidato
ao Senado" Ivo Silveira. No MDB, o Prefeito
de Joinville Pedro Ivo Campos, o Presidente
Dejandir Dalpasquale, e hoje· excepcional
mente - o I íder no Senado, Franco Montoro.
Os partidos, como se vê, gastam tudo o que
têm para disputar a, preferência de, alguns
milhares de eleitores que presumivelmente
ainda mão se, decidiram em quem votar na

próxima sexta- feira.

ontem a,.vagar taxies (Impostos) sobre seu

excesso de peso e enviar o dinheiro aos po
vos que passam fome. O cartaz afixado na

parede da sala de conferências, fazia o amá
vel convite: "rogamos aos senhores represen
tantes obesos a pagar um Imposto sobre a

Gordura _ US$ 3 por cada quilo em exces

so_

A idéia foi concebida pelo Pan, um jor
nal sobre a Conferência publicado com con

tribuições de agências voluntárias, Esta é a

segunda sanção dirigida, contra os' gordos.
Um economista francês sugeriu aos represen
tantes de larga cintura que enviassem as eco

nomias de um dia de abstinência para as pes
soas que passam fome.

ANÁLISE

O Governo do Estado já pode dispo r de
um excelente instrumento para pautar algu
mas de suas ações no campo empresarial.

Trata-se do livro Análise da Indústria' de
Transformação de Santa Catarina; lançado
ontem à noite nesta Capital. A obra foi ela
borada por. técnicos do Ibagesc e se enqua
dra no programa. que o Instituto de Assistên
cia Gerencial a Pequena e Média Empresa de
Santa Catarina se propôs executar ao seu,

criado.

BELEZAS ELEITORAIS

Visivelmente enciumado com a estampa
de galã cinematográfico do candidato do
MDB ao Senado (por Pernambuco), o Sr.
João Cleofas, que já fez bodas de ouro em

política e cuja idade real até o computador
,do CongressQ ignora, proclamou em Ca
ruaru, no sertão: '�ao que me consta, a elei
ç�o não vai se realizar em Miami". "Logo,
nada tenho a temer, pois em política não me

�.
falta nenhuma polegada".

No que se deduz que o Sr. Marcos Freire
acabou sendo chamado de "Marta Rocha".
E árrematam os arenistas: E vai perder de
pouco. Talvez só por duas polegadas". )

,

Ao tomar conhecimento dessas �alhofas,
Frelfe deu uma de A1ain Delon: "Nao tenho

culpa de possuit um bom perfil".'

/

Que tal não parar e
Partir para outra,
E salvar o mundo. que se- afoga em

ódio,
Com milhares de desabrigados la-

E mais outra, e mais outra.
Urna flores/a!'
Daí vem o homem e corta'
Urna árvore. \

Depois outra, outra, outra,
E mais ou tra. ,

Até que fique um enorme

Deserto!
Então vem o homem e gasta,
Dinheiro e dinheiro e inventa

E inventa e inventa e gasta.
Para irrigar à deserto.
No deserto irrigado ele planta.
Orgulhoso de seu engenho.,
Vê nascer um arbusto.
Está realizado.

POLU/ÇÁO � Um fino pós, de lindas'
colores.

Um doce gás de mortais colores.
.

'Uma longa la/1U{, de escuras colores,
Um minuto de lenta inalação.
Um segundo de Qreve. viagem.
Muitas mortes _de SUaves colores.

O importante é que tudo

(Que bom!)
Tenha sido tão coiorido.

ESPERANÇA _ Ainda há sensibilidade,;
Ainda há sefes humanos,
Ainda há angustiados.

, Querendo ajudar.
.

Que ficarão sem trabalho
Quando voltar ao "normal"
O que a água desarrUmou.

mintas
De amor.
Com milhões de condenados à mor-

te

baixo,
Montrando o quanto de bem ainda

há
Na gente simples e calada
Das universidades?
Na gente simples e çalada
Que não pode mais ficar calada,
Parada, passiva.
Preci�a continuar
O (lue começou: ,a salvação do

mundo.

'CONCLUSÃO - Ir e vir não é impor
tante

Importante é perm4n�cer nas pes
/* *** ** soas. '

Não vi nenhum dos meus amigos de
infância nos breves dias que estiv,e em

Tubdrâo. Vi as casas deles. Queria
C�8ar "alente

, FÓRMULAS

, O Senador Franco Montara é um polí
tico experiente. Pressente o crescimento do
MDB e pa,rece ter apreendido uma interpre
tação correta do discurso presidencial aos di
rigentes arenistas. "A distensão virá,'mas
será gradativa". Dentro deste quadro, o Sr.
Franco Montara mantém-se num prudente
mu tismo quanto � fórmula que haverá de \

.

solucionar o impasse institucional brasileiro,
A posição do líder do Governo, Depu

tado Célio Borja, já é conhecida. Ele repele a

fórmula Etelvina Lins, de simplesmente in
corporar a exceção à regra (AI-5 à Constitui
ção), entendendo que a legislação excepcio
nal é um remédio para ter efeito realmente
temporário. Falando ao Clube dos Repórte·
res' Polí.ticos, no Rio, o Sr, Céli'o Borja admi·
tiu que a "sensação de desconforto que se

irradiá do AI·S atinge tanto'o MDB quanto a

Arena". Reserva-se apenas a divulgar sua fór
mula na ocasião' oportuna.
Ao MDB só aproveita uma campanha

que o consagre, perante o sistema, como um

partido '�não-marginalizado" e, consequen·
temente absolvido de qualquer veleidade
contestatório. .

, "

A CULPA DOS GORDOS

Os representantes gordos a Conferência
Mundial de Alimentação foram convidados

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Congresso votará.
, proJeto de abono

� emendas no dia 27
O. projeto do abono aos .

trabalhadores e as nove

emendas apresentadas serão
apreciadas pela .

Comissão
Mista do Congresso Nacio
nal, na tarde do dia 20, e

sua votação, em Plenário,
ocorrerá até.o dia 27.

Entre as emendas encon
tram-se a do deputado Fran
cisco. Amaral (MDB-SP),
que eleva o abono de 10%
para 12%, e a do senador
Franco Montara
(MDB-SP), fixando que "o

podei executivo baixará,
mensalmente, por ato pró
priq,os coeficientes de atua
lização monetária dos. sala
rios" .

Outra emenda do sena

dor Franco Montoro estabe
lece que o fator de reajusta
rnento salàrial será obtido
multiplicando-se os seguin-
tes fatores parciais: ,

. a) A média aritmética "dos

coeficientes de atualização
monetária dos salários dos

últimos. dozes meses;

b) Q coefícíente correspon
dente ,h metade do resíduo
inflacionário, fixado pelo
Conselho Monetário Nacio

nal;
c) O coeficiente correspon
dente a uma vez e meia a

taxa fixada, pela Secretaria
do. Planejamento, da Presi
dência da República, que.
traduza o aumento de pro
dutividade dó ano anterior.

De acordo com a emen-

da, toda vez que o aumento

efetivo' do custo-de-vida ex

ceder o resíduo ínflacÍoná-
rio previsto em uma percen
tagem igual h taxa de produ
tividade, será acrescentado
aos salários, a título de

abono, um percentual igual
ou superior h taxa de produ
tividade.

Suspensa intervenção
federal na Contec '

A intervenção na' Con
federação Nacional dos Tra
balhadores em Estabeleci
mentos de ,Crédito - CON-.
TEC -, foi suspensa anteon
tem pelo Ministro do Traba
lho. Paralelamente, o Minis
tro Arnaldo Prieto designou
a junta .govérnatíva que irá

.

dirigir a entidade, até a nor

malização definitiva de sua

vida administrativa.

A decisão da suspensão;"
segundo o Ministro do Tra-.
balho, vinha sendo estudada
há muito tempo, nos seus

diversos aspectos legais e

administrativos, "sendo
mais uma demonstração da
políticá de di ãogo que o

Ministério vem desenvolven
do cem ,as entidades sindi
cais" . , .,..

A Junta Governativa de

signada tem na sua presidên
cia ,Wilson de Moura, tam
bém presidente do Sindicato
dos Bancários. de Recife,
além de Lauro da Silva Aqui
no, no cargo de secretãrío, e
Edson de Jesus Iínkíngs,
como tesoureiro.

.

A intervenção da CON�
TEC, determinada em 1972

p o r p ortaría .minísteríal, "

mantinha a entidade numa

atividade regular tanto nos

aspectos assistenciais quanto
na administração intema.

Entretanto, a suspensão da
intervensão, segundo o Mi
nistro Arnaldo Prieto, "não
significa que o Ministério
deixará de' estar atento h
evolução dos acontecimen-:
tos e pronto para agir, sem- .

pre que for necessário' .

I
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_ Cerca de 2, mil estudantes

de cursosmédios vestibulares, se'
concentraram ontem -na Avenida
Conde da Boa Vista, prin€ipal
via de acesso ao centl'o da capi
tal, nas imediações do Dirétório
Regional de MDB, para ot!vir o
eandidato ao senado pela oposi
ção, Marcos Freme, .cjue. fez um

comício-relâmp�o enquanto· o
trânsito ficou totahn�nte con-

gestionado na área. '. .

Três'unidades mÓveis da Po
Iícia Militar permlmeceràm mais
de uma hora estacionadas no

local onde .se �uardava a chega
dai db deputado Marcos Freire,

enq�1
to díversos estudantes

'. subi, '. 'sucessivas ve'les sobre
-uma kombi do MDB para dar
vivas ao candidato da oposição
que, com ilificuldad'e quase

elevad� pela massa, entrou num

colégio' solicitando ao mesmo

tempo que desimpedissem o trá-

fego.
. .

O deputado Marcos Freire
condenou'na ocasião a limitada

disponibilidade de v�� nfi> uni
yç.rs�4ades de Pernambucf" onde
estão iIi.scritos 27 mil estudan

tes, fOIam abertas 7 mil vagas, o

que significa 20 mil reprovações,
·elevado· número de excedentes
clima favorável a um processo
inadequado de coinp.etição. Por.
tado dia de ontem de. conti

nuou fazend.o visitas a diretores '

de
'

est�belecimentos' de.' ensino

,

média" e de faculdades de .Reci-
,.

fe. .

. l

O Ministro Arnaldo Prieto,
do Trab�lho', garantiu ontem'

u!na vitória total da Arena no

Rio Giande do Sul, onde vem

atuando através '�de constantes

viagéns de conotação política"
segundo o Ministro Arnaldo prie
.• to, estas yi�ens estão perfei
taroent.e dentro,fdo esquema go
vernarJ.lenta:l, Ypoi�... declarei,
quando assumi o ministério, que
cºntinuaria a ser poIítico".
, ·Com a pennissão' do Pr,esi

dente Geisel, para que os Minis
tros Arn31do Prieto- e Ney'Br�a
pudesSem votar fora de Brasília,
o titular do trabalho pode con

solidar' sua po�ição 'poIítica no

Rio GIande do Sul afirmando,
inclusive, que o .candidato Nes.
tor Jost já t?stá com seu lugar ,

garantido no 'senado.

O empenho do,Ministro
Arnaldo Prieto nas campanhas
arenistas do Rio Grande do Sul,.
se fizeram sentir mais notada
mente quando as suas .vi�ens
tornaram-se mais assíduaS, .per
dendo '0 interesse ministerial 'e

passando 'a ter uma conotação
política. Admitiu o Ministro do

Trabalho, que "não se importa
com esse tipo de especulação ein .

tomo das suas campanhas, o que
não deixa de- ser um tipo de

propaganda para a Arena".

TRIBUNAL DE JUSTICA
, .

DIRETORIA DE I}OCUMENTAÇÃQ E PUBLICAÇÕES

DECISÕES DA CÃMARA CRIMINAL em (')7.11.74.

(SESSÃq EXTRAORpINÁRI,A)
. RECURSOS CRIMINAIS

No. \6.611' _'. CURJTIBANOS _. Recte. o Dr..Juiz de

DireitQ, ex-officio. Recdo, Júlio Antonio Tortato, ReI. Des.
João de Borba _ "Negaram provimento. Unânime".

No:- 6.622 _ Br.U�·ENAU _ Recte. Cidio José MueUer.

Recda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. João de Borba
_ "Deram provimepto, para absolver o acusado•.UnânilÍle".

APELAÇqES CRIMINAIS .

No. 12.781 _ URUBICI _ Apte. Salvador de Seuza.

Apdos. a Justiça, por seu Promotor e Dauro Ribeiro de

Oliveira. ReI.' Des. MarGÍlio Medeiros _ "Rejeitaram as

preliminares' argüidas e quanto ao mérito, conhe€eram do

recurso e deram-lhe proviniento em parte, para reduzir a·pena
a 1 ano de reclusão. Unânime". .

Ne. 12.929 _ LAGES _ Apte.' Arcendino Henrique de

Olive�a. -Apda. a Justiça, per seu Promotor. ReI. Des. João de
Borba' _ "Não conheceram do recurse, por intempestivo.
Unânime". "

,

No. 12.927 _ CAMPOS NOVOS _ Aptesl Orides Cavalhei
ro do Amaral e Rosalvo Cavalheiro do Amaral. ;\.pda. a

Justiça, por seu Promotor. ReI-. Des .. May Filho
_ "Conhece

iam dos recurso.s e deram-lhes pro.v,mepto, para absolver os

réus. Unânime". .

No: 12.851 _ BLUMENAU _ Apte. Nestor, Carlos

Fedrizzi. Apdo. Félix Ch-rispiano Theiss. Rela. Desa. Thereza

Tang _ "Negararri provimento. Unânime". , .
.:-'

No. 12.870 _ JOINVILLE _ Apte. Mario V!dal. �pd.?
Antônio José Bueri. Rela. Desa. Thereza Tang·- Nao

conheceram. Unânime". .

•

Zenon Vito� Bonnassis Fo.
Diretor

Geisel adverte
,

.

contra a'

subversão nos
••
'.,

•
.»

.

sindicatos
"O governo não tolerará transformação
dos sindicatos em instrumentos de
·subversão ou radicalização política,
como aconteceu em outras épocas.

-: � Presidente Ernesto Geisel afii-�ou ontem ao receber uma
conussao de_ dirigentes sindicais, que "o governo não tolerará a

tra�sf�rmaçao dos sindicatos em instrumentos'de subv:ersão ou

ra.dICalização Polí�ica, corno aconteceu em outras épocas", masfIlSOU que a politica da revolução, "ao contrário do que 'se
cost�ma dizer" não é contra o operário, mas sim em favor de um

sllldlCallSm? sadio, fator importante para a vida social do país":
C! Presidente da República falou de improviso a oito

preslden.tes de confederações de trabalhadores que estiveram em

se� gabinete na companhia. do Ministro do Trabalho, Arnaldo
PIlet?,. a· fim de agradecerema lei sancionada pelo governo,
permítíndo a sindicalização dos empregàdos das sociedades de

e:co�omia mista.. O general Geisel lhes disse então que os
smdicatos devem "crescer, viver e atuàr no interesse dos
trabalhadores".

A audiência do Presidente da República aos dirigentes
sindicais durou pouco mais de dez minutos, e todos' lhe 'foram

.

apresentádos pelo Ministro Arnaldo Prieto. O, Presidente da
Confederação Nacional dos Trabalhadores na Indústria Ari
Campista, leu um documento da exalfação .1 figura do chefe do
governo e suas iniciativas para o setor sindical, afirmando porém
que ainda "há muito por fazer". { .

Rodeado pelos visitantes e tendo ao lado o Ministro do
Trabalho, o Presidente Ernesto Geisel respondeu de improviso,
abordando' aspectos' da política governamental com relação ao

problema dos sindicatos e. reconhecendo que '''se costuma dizer'
que' a revolução é contra os operários e os sindicatos, mas ria
verdade acontece justamente.o inverso":

_ Somos contra 'os qu e fazem dos sindicatos local de
.subversão e degrau político, e todas as vezes que isso acontecer o -

governo intervirá em favor do trabalhador � disse à certa altura..
O chefe do governo falou de maneira franca e objetiva, tanto

que- ao final de suas palavras um dos dirigentes fez algumas
reivindicações, dizendo-se "encorajado diante de suas palavras,
Sr. Presidente". Nesse pon to, _ porém, os jornalistas foram

. etirados do gabinete presidencial e impossibilitados de assisti� os
. últimos minutos do encontro.

..

SEM DESVIOS
Acho que os sindicatos constituem um fator dos mais

importantes para a vida social do país. Eles devem viver, crescer e
atuar. Eu já disse algumas vezes, mas quero repetir agora: aos
sindicatos não se pode permitir O· desvio de suas funções. Eles

VENDEOOR
e l'ndustriais., Filial Florianópolis, ampliando seuLlNCK S/'A _ Equipamentos 1R0doviários

quadro de pessoal, deseja admitir:
�xigimos
Idade de 22.a 30 anos

Secundário Completo
Experiência em vendas
Boa apresentação ,

Automóvel
. Oisposição para viagens

Oferecemos
Sal ária e Com issões

.

Grande oportunidade de futuro
Assistêrrcia médica

. Seguro em grupo
Despesas do vercu los
Cursos de especialização

, foram. criados para representar os interesses legítimos dos

trabalhadores, e não podem se prestar á ações como as ocorridas
em épocas passadas, em nosso país. Os sindicatos devem ser

autênticos e autar na defesa de seus associados, embora isso

signifique que não devam reivindicar 'coifas impossíveis. _

.
acrescentou.

'

Em seguida o Presidente Geisel fez uma comparação entre o

surgimento das primeiras organizações sindicais na Europae suas

seguidoras, no Brasil, em época posterior. .

_ Em determinados países 'os sindicatos· se formaram logo
após a consolídaçãe da Fe�olução industrial,' e se fortaleceram
dentro de espírito de luta e, antagonismo entre "as classes

'I patnonais e operárias. No Brasil os sindicatos surgiram muito
depois, época em que já havia uma ampla legislação trabalhista e

c apoio efetivo da justiça do' trabalho. O caso 'brasileiro
portanto, é completamente diferente dos outros países.

' ,

O PROBLEMA POLITICO
Abordou, depois, o problema político dos sindicatos e a visão

do governo e da revolução sobre o assunto.

;- O Governo não tolera nem tolerará que os sindicatos se

,
transformem em instrumento po lítico de subversão, como

correu em certaépoca no país. Isso é inadmissíveL -O governo
apóia os ,sindicatos e '0 desenvolvimento do esp-Írito associativo,
pois eles foram'· criados para fazer a 'política de defesa do
trabalhador e não para atender a interesses 'alheios. Somos,
portanto, contra o desvirtuamento dessas funções e os que
pretendem fazer os sindicatos um degrau político, e todas as vezes

em que os sindicatos se deixarem desvirtuar·o governo será
obrigado a agir. Nós.ternos interesse em preservar o espírito sadio
que deve imperar nesta área."

Concluiu então o chefe do governo: "Costuma-se dizer que a

revolução é contra os operários e os sindicatos, mas na verdade
aconte.ce justamente o inverso. A revolução não tolera é que os

sindicatos se 'transformem em instrumento de radicalízação
político-partidáría, ao invés de fazer a polftíca de defesa do
traba1hador" .

Dirigindo-se . diretamente aos dirigentes sindicais, observou
finalmente o Presidente da República que o governo tem
n teresse em "preservar o espírito sadio dos sindicatos. Espero
que os senhores ajudem lutando contra o desvirtuamento da
atividade sindical, pois isso prejudicaráo conjunto de esforços do
governo em benefício do setor".

\

Éxigimos
, Idade até 25 anos

Experiência comprovada
Boa apresentação

'Oferecem�s
Salário cornpatfvel
Oportunidade de futuro
Cursos Gle·especialização .

\ ;

.,

I

Os interessados deverão se apresentar 11 rua 7.de Setembro, 1';. munidos de uma fotografia '3x4,
carteira profissional e documentos de· praxe. Não atendéremos candidatos que não preeneherem
as exigências acima. Poderão ser marcadas entrevistas também f6ra do horário de expediente.
Manteremos absoluto sigilo.

.

,

,.
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i IILCORPORAÇÕES I MOBILlM f.A.J
" Sociedade Anônlma.deCapital Aberto =Gernec RCA 220-73/144

.

C.G.C. no. 83.873:984/001

;.

COMUNICADO AOS ·ACIONI'STAS
Comunicamos' aQS sentlores acionistas que, a pélrtir do dia 4 de

. ,

novembro de 1974, o Departamento de Acionistas passará a atender à

Rua Arcipreste Paiva, 11, sala 705,. onde terem,os imenso prazer em
, ..__

rec�bê-Ios.

Florianópolis, 31 ,de outl,lbro de 1974

ADMAR GONZAGA

Diretor Presidente .

o DEPARTAMENTO ADMINISTRÀTIVO DO PESSOAL CIVIL - 'DASP
comunica a abertura elas inscrições' no período de_12 a 22 de novembro do cor.rente

ano'para os. co�cursos públicos, destinados a selecionar candidatos para admissão

nos empregos acima men·cionados.
Os concursos terão âmbito nacional e as inscrições serão realizadas em- tOdas as.

capitais dos ,Estados, nos Núcleos da Escola de Administração Fa.zendária (ESAF),
do Ministério da FazelJda, e em Bras{lja, diretamente no DASP:

.

Aos candidatos qüe c,omprovarem, a ·concl!lsão no corrente aliO dos' cursos de·
. ECONOMIA, CIÊNCIAS CONTÁBEIS E A"FUARIAIS, ÉN,FERMEIRO e TÉCNI
CO' DE CONTABILIDADE será pennitida a inscrição, independentemente da

apresentação de Diploma ou Certificado.
Outras informações no Diãrio Oficial da União de la. de novel:11bro do corrente.

ano QU no Núcle? da ESAF situado no prédio da ex-Alfândega - Rua Conselheiro
Mafra sln - Florianópolis - Sànta Catarina.

ÍIIUNISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

\

PRESIDÊNêlA DA REPÚBLICA

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO PESSOAL CIVll-DÃSP-
"

CONCURSOS PÚBLléos
NIVEL SUPERIOR

�CONOMISTA
CONTADOR

:ENFERMEIRO

UNIVERSIDADE' FEDERAL DE
,

SANTA CATARINA

NIVEL MÉDIO

TÉCNICO DE, CONTABILIDADE
AU.XILlAR DE ENFERMAGEM

EDITAL DE ABÉRTURA D�S INSqRIÇO'ES AO CÇ>NCURSO
VESTIBULAR 1975

PARA O CURSO DE AGRONOMIA
1. As inscrições que inelu írem o Curso de Agróno�ia �starão 'abertas de 11· a 22 de

. novembro de 1974, das 08 às 11 e das 14 âs 17 horas, de 2a. a 6a. feira, no. ORCA

(Departamento de Registro e Controle Acadêmico), situado ho Conjunto Universitário da '

Trindade, com o seguinte procedimento a ser observado pelo candidato: 1.1 - Recolher no
posto da Caixa Econômica Estadual, nele .situado, a taxa.de Cr$ 161,00 (cento e sessenta e um

cruzeiros) e exigir, no ato, o prospecto' contendo programas, formulário e Instruções neéessárias.
1.2 - Apresentar o formulário preenchido, subscrito e sem qualquer rasura OCl emenda, no

ORCA, acompanhado de documento com valor legal1de identidade; prova de escolaridade de
_.#"

20 .. Grau, comprovante .do pagamento da taxa e três fótoqrafias 3 x 4 recentes e datadas,
mediante o que ser-lhe-á fornecida cédula- cornprobatóría da inscrição. Os candidatos que já se

inscreveram para outros cursos poderão, no prazo estabelecido nó p�sente edital, optarpelo de

Agronomia, devendo apresentar o comprovante da inscrição anterior. A nova inscrição torna

sem efeito a precedente. Poderá, ser aceita inscrição .. condicional do candidato que ofere!,a
atestado de -que está prestes a obter a escolarização. de 20. Grau. Até 30 de dezembro de 1974, ....

entretanto, terá que transformá-Ia em efetiva, mediante requerimento instru {do com certificado
de conclusão, sem o que será considerada automática e dêfinitivamente cancelada .

.2. As vagas para o Curso de Agronomia estão fixadas em 30 (trinta), para acesso no segundo
período letivo regular de 1975 (agosto).
';;4.' E-s, p.[o)las serão realizadas no Conjunto Universitário dá Trtndáde, 'em-: quatro" etapas

dis'1t-i'rl'tâs, ríõftllas 05, 0.6, 07 e 08 de janeiro de 1'9,75, exigindo-se, em ca'dà"1únil�Wa:apresentaçào .

da éédi!Jla' de inscrição, acompanhada do tíocumento de identidade do candidate. 3.1 - Todos
os exames, com duração máxima de quatro horas, devendo o candidato. comparecer ao local
trinta minutos antes. 3.2 _ Não será concedida revisão de provas, nem dos resultados caberá

. recurso de qualquer natureza. .

. ."'
\ .

4. A regulamentação ql!lanto a critérios complementares, como o dE!' elaoõração das provas, o
de ponderação aos 'graus segundo as áreas de conhecimento, o de eliminação do candidato,
somre o programa de nivelamento, e o de classificação para efeito de matrícula, acha-se eoritida
nas Portarias 468/74, de 02 de outubro de 1974 e 518/74 de�05 de novembro de 1974,
baixadas pelo Magnífico Reitor e publiçadas no mural do Departamento de Registro e Controle
Acadêmico.

Florianópoli"s, 06 de novembro de 1974.
I

Prof. Ademar Arcângelo ..Cirimbelli
Diretor do DR.CA.

Prof. Clodorico Moreira Filho . I
Presidente da CCCV.

Maxiielha-ASA.
1àmanhoé documento.

I

Essa estória de que tamanho 'não é documento era velha demais.
A' ASA cansou-se de ouvir issQ e resolve'u modificar esse ditado.
De agora �rri diante a maxi telha ASA vai provar'que tamanho
documento de Garantida. .

'

, C?( j'07 �i.límetr�s a mais �ue �s out�as, a inaxi telha é ieve,
funclOdal, bOnIta, reSIstente e perferta para grandes e pequenos
telhados. ..,/ , \
Tudo isso aliado à maior vantagem qo alumínio.
I?urabilidade. E durabilidade quer dizer economia global.
Trapezoidal, ondulada ou nervurasa, a ma�i telha é revestida

de Acrilá.k, verniz que evita a oxidação e prOtege muito mais.
Maxi teJha ASA ..A maior e a melhor, naturalmente.

.

alUmínio s. a. ·extrusão e laminacão.
, ",.

-

Florianópolis - Rua Felipe Schmith, 58, sala - 204 :-ITel.: 4,'790

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Motorista se descuida e Polícia de Imbituba
descobre uma mini,
cultura de maconhaMercedes colide com pos�e

Contínua o desacerto entre motoristas e tos, residente na rua Castro Alves, 190, no
postes da Celesc em Florianópolis. Ontem Estreito, ao cruzar o Posto Ipirela, atropelou'
novamente.um poste "atrapalhou" um veícu-. o empregado daquele posto, Ailton da Silva.
10. No trecho da estrada geral da reta da Res- causando-lhe ferimentos diversos, A vítima
.sacada, às l ô horas, o caminhão Mercedes- foi socorrida pelo motorista e medicada no
Benz, placas AW-1257, dirigido por João Ba- Hospital de Caridade.
tista Martins, residente na Servidão Belmiro, ATROPELAMENTO II

280, chocou-se cop.tra um' poste que estava No centro de Biguaçú, às 19 horas de an-

em seu_caminho, causando ferimentos no : eontem, o automóvel Vólkswagen, placas'
acompanhante do motorista, Francisco Car- AA-3462, da firma Cunha & Campos, diri
los Atanázio, residente na rua São José, 425, gido por Roberto de OliveiraCampos, a.tfo-,
no Estreito. A vítima, socorrida pelo moto- pelou o menorManoel da Silv� Nunes, de 12

rista, foi medicada no Hospital de Caridade. anos, filho de Laudelino Nunes, residente à

COLIS�O
, _

rua Dois de Outubro, naquela cidade, cau-
'

Trafegando na avenida Ivo Silveira, as sando-lhe ferimentos leves. A vítima', socorri-
8hlOÍn de ontem, o automóvel Chevette, da pelo motorista, foi medicada no Hospital
placas AA-8398, dirigido por Alda Freitas de Caridade. "

,

Vieira, residente à rua Antenor Morais, 146,
'

colheu uma lambreta sem placa, dirigida pelo ATROPELAMENTO III

oficial de justiça Antônio José Martins, pro- Na rua José Cândido da Silva, às 19h15m
duzindo no mesmo escoriações diversas. A de anteontemo Volks de placas AA-I107,
vítima, socorrida pela motorista causadora de propriedade de José Tavares de Iracema e

'

do acidente, foi encaminhada ao Hospital de dirigido por José Tavares de Iracema Filho,
Caridade, onde foi medicada, 'residente à rua Bocaiúva, 139, atropelou a

ATROPELAMENTO I Sra. Palmira Catarina Andrade, residente na

Na rua Gaspar Dutra, às 15h45ri1 de ante- Colônia Santa Tereza, causando-lhe diversas

ontem, o automóvel Chevrolet, placas' escoriações. A vítima, socorridapelo moto

AB-3584, dirigido por Armin Areias dos San- rista, foi medicada no Hospital de Caridade.
I

' ,

, \

'Pagamento,de ,atrt;lsados da
Pf)rús não térá�fffestei�s"

: '

MóvEIS CIMO
qualidade internacional

I:

Chapecó inaugl,l"a novo QG
e sede da delegacia local

As autorid.ades compareceram ao ato inaugural da nova delegacia regional de Chapeco,
I· .0('

Deputado paulista morre
'depois de, capotar carro

Um acidente de trânsito, no quilômetro b endo '" maioria dos' votos da colônia

124 da Rodovia Castelo,Branco, matou na japonêsa de São Paulo, vinha ontem do inte

tarde de ontem o deputado federal da Arena rior, onde realizava campanha para sua ree-'

paulista, João' Susumu Hírata. O acidente leíção, pela quarta, vez, e do senador Carva- )

ocorreu próximo aos municípios de Boituva lh? Pinto, na região do município de São

e Tatui, quando o Galaxie LTD do parlamen- Manoel. Após o desastre, o deputado foi le

tar, "desgqrerna��l<t�e,. em alta velocidade, vado p�ranQ,�ronto Socorro �a Lapa, ond,e
capotou váriàs vêzes no leito da rodovia, os médicos c0!lstataram a gravidade do feno.
antes de cair à margem. O deputado sofreu mento no cranio, "qué' exigia. uma, neuro
sérios ferimentos no crânio, enquanto o mo- cirurgia, Foi transportado para o Hospital
torista. Gerson José de Luna, teve apenas fe- das Clínicas, onde após operação, não resis
rimentos mais leves. tiu e morreu.' Seu corpo foi levado para .a

Assembléia- Legislativa' de São Paulo" onde
CAMPANHA POI"ÍTICA ficará exposto em câmara ardente até seu

O deputado Susumu Hirata, de 60'anos, sepultamento que será ainda na manhã de

eleito três vêzes para a Câmara Federal, rece- 'hoje.

O Governador Colombo Salles, acompa- AS OBRAS
nhado do Secretário Paulo Mendes de Carva- A Delegacia Regional de Polícia de Cha-'
lho, da' Segurança e, Informações, além de pecó, a exemplo das demais regionais - em '

outros assessores, presidiu o ato inaugural número de 13, localizadas nas sedes das
,

das novas dependências da Delegacia Regio- micro-regiões do Estado, tem sua estrutura

nal de' Polícia, de Chapecó e do novo quartel considerada como uma mini-secretaria, dís
do 20. Batalhão de Polícia. Falando na pondo dos mesmos serviços especializados
oportunidade, o titular da SSI destacou que que a' SSI mantém naCapital � disposição da
os serviços policiais de Santa Catarina têm comunidade. Nas regionais, funcionam regu
'merecido' especial atenção da atual gestão larmente os serviços de identificação que

I governamental, "que os situam em plario permite a 'qualquer pessoa obter sua cédula

O delegado Berti colheu porque o "lav�ador" não apareceu considerável de aprimoramento administrati- de identidade em 2 horas, o de jogos e
, vo e eficiência técnica' . diversões, o de armas e munições, o serviço

.; Esta preocupação do-Governo - pros-. de censura e o serviço de trânsito, que tem
IMBlTUBA (Correspon-: com, cerca de 80 centíme-

seguiu _ abrange todo o território catarinen- competência para emissão de carteiras de
dente) - Quarta-feira passa- tros. Havendo evidência de se, dando instalações condignas aos serviços habilitação.
da o delegado de polícia de que os pés de �'maconha" policiais.

-,
,

Imbituba, Edson Berti, des- eram regados diariamente, o .Assinalou que "sempre em observância Por sua vez, o' 20. Batalhão da PM,

por!d��fse��tp�tr�:��i�aN!To�:di���� ,����� �u�:p�::Z:r�afáb���'�f��:�;�:� cobriu num terreno da Vila delegado, após adescoberta, '��nf:o�r:::��e !es:�;�������ti��� d�� :�::�ae;O���e�it�e��o;�;�l b��o��
ontem comunicado oficial esclarecendo que dir o pagamento dos trabalhadores, como Nova, próximo ao mar e a cuidou-os, de, longe, por atribuições da Secretaria de Segurança e Santa Catarina.' Dispõe de um efetivo com

são totalmente destituídas de fundamento as havia SIdo solicitado pela Comissão Interven- uns I quatro quilômetros do dois dias,' para ver se apa- Informações, amplamente, se apresentam cerca de 800 policiais, que estão distribuídos
notícias de que se estaria pretendendo a rea- tora. O juiz autorizou o levantamento do

centro da cidade, o início de nhava em flagrante o "res- pelos elementos técnicos e materiais, bem por 58 municípios oestinos. Sua jurisdição
lização de uma festa de entrega do pagamen- dinheiro - Cr$ 18 milhões e 400 mil - pe- b

.

b á
A

anho d
to a 411 operários da Companhia Brasileira los operários, entendendo que as' procura- uma cultura invulgar em sua ponsável" pela plantação. como pela especialização de seus. quadros de a range em. s� - reas tres c�mp. las e

de Cimento Portland Peius, de São Paulo, ções �ue o Sr. Mário Carvalho de Jesus pos- ar'ea. Tratava-se de uma C t to teon- pessoal, para as tarefas de garantia da ordem PM, uma sediada na própna CIdade de
orno, no en an ,an "bli'

-

il inuid d d Ch
'

t SM M' 1 d O t
pertencente anteriormente a J.J.Abdala, pre- suía, esde 1962, devem ser renovadas, por-

' '

._ _. pu ca, para a tranqu ii contínuí a e o apeco, ou ra em ao. igue o es e e a

so e processado por sonegação de impostos. que nessa época ele era advogado do sindica- plantação de 17 pés de uma tem choveu na regiao, nao crescimento estadual". terceira em Herval do Oeste.

Desmentiu também, que .seriam formula- to, tendo sido, dispensado em outubro de ' variedade de cânhamo, cha- pôde ele lograr seus propósi
dos convites para a festa e acrescentou que 1973. O juiz aprovou o desconto de Cr$.400 mada "cannabis sativa" e tos, uma vez que 'ficou des
se tratava apenas de um ato de absoluta mil como contribuição previdenciária, mas o

necessário esse atendimento
rotina na Justiça do Trabalho. A obrigação advogado recorrerá.

.

vulgarmente conhecida
da comissão mterventera para com aJustiça· que a, planta requer. Limi-
já foi totalmente cumprida, cabendo a esta O advogado Mário Carvalho de Jesus, de- como "maconha". A planta- teu-se, então, a procederã
decidir quanto'ao restante. Esclareceu ainda clarou-se, ontem, "satisfeito com a parte '

ção, que estava bem cuida- "Ih " d
que a Superintendência depositou o valor fundamental do despacho, do juiz que se ne-

co eita ,transportan o as

destinado ao pagamento dos trabalhadores, gou a comparecer à fábrica". Quanto à reno- da, inclusive adubada artifi- plantas para a Delegacia de

"cumprindo detenninação superior". .vação das procurações, afumou que "apesar cíalmente, tinha ervas consi- Imbítuba, onde foram con-
SETE ANOS ' de juridicamente desnecessário - porque o deravelmente desenvolvidas, (dOs 411 operários da Companhia de mandato que recebi em 1962 é pessoal e não venientemente destruí as.

Cimento Portland Perus deverão receber seus do sindicato -, é compreensível a cautela do algumas com 'quase um me- EStá, agora, efetuando dili
salários de sete anos na próxima semana, S r. Mascaro Nascimento".' tro de altura e a 'maioria gências na cidade para

apanhar o "agricultor" 10U
,

os "agricultores" ,nque,,'\ pos
sívelmentesiestarão entre os

viciados da região. Imbitu
ba, zona portuária, é virtual

trânsito de traficantes de

outras localidades, que cos

tumam se deslocar no eixo

Rio-São Paulo e Porto

Alegre.

VESTIBULAR
INSCRIÇAO DE 04 A 30

J0E NOVEMBRO

UNIVERSIDADE PARA O DESENVOLVIMENTO

DO ESTADO DE SANTA CATARINA
, I

FAÇÁ SUA INSCRIÇÃO: Em 'Florianópolis (na REITORIA,
ã Av. Rio Branco, 164), ou em

qualq�er um� dai Fundaç�es Edu
cacionais sediadas nas cidades

,

\,

de BLUMENAU, BI{USQUE, ICAÇADOR,
CANOINHAS, CHAPECÕ, CRICIUMA,
J;TAJAÍ, .JOAÇABA, JOINVILLE" LA

GES, MAFRA, RIO DO SUL, TUBA�
RÃo E VIDEIRA.

� �,� CART6E� DE CRÉOITO

� • �
,� �
� ,VENDAS ATÉ 24 MESES, .[;\]
� SEM -NENHUMA ENTRADA! ,�,

�I • -�
'� �
.� UT-ILlZE O r;;]

QUALQUER· UMA,

UDESC

fACULDADE/CURSOS VAGAS DIURNO NOTURNO.

FACULDADE DE EDUCAÇAO,
Florianópolis:
PEDAGOGIA •...•..........•
ESTUDOS SOCIAIS-Educação Mo

ral e Cívica .•....... .' '. -: 40 D

BIBLIOTECONOMIA � ,. 40 D

EDUCAÇÃO ARTÍSTICA,Desenho,
Música e Artes plásticas ... 80 .•.... D

. ESCOLA SUPERIOR DE ADMINIS-

TRAÇA0 E GERENCIA, em Flo-

rianópolis:
ADMINISTRAÇÃO ......•....•.. 90 D .•.........•.N
ESCOLA SUPERIOR aE EDUCAÇAO
FIsiCA, em Florianópolis:
EDUCAÇÃO FÍSICA � ....•..• 100 D ......•..•...N
ESCOLA SUPERIOR DE MEDICINA

VETERINÁRIA, em Lages:
MEDICINA VETERINÁRIA ....
FACULDAD� DE ENGENHARIA, em

Joinville:
ENGENHARIA 'MECÂNICA/OPERA -

- 1

ÇAO •••••.•••••••• , ••••••••• 60 •••••• D

ENGENHARIA ELETRÔNICA E TE

LE COMUN-r CA, ÕE S •

CREDIPESC
CONDICÕES ESPECIAIS

� Sala.COp� laaueªda � .

LI� BRANCO COM AMi:\RELO' .' �t::'t' •. lILAS OU LI�LI:A CORAL.

� Cr$150,OOMENSAIS. s
t::'t Dormitório laaueado,�i� COM APLIQUES AM�RELO E' t::'t
LIA NATURAL. . LI� I

r;;] Cr$260�OO MENSAIS., .r;;],.
, � C'on�nto estofado �
� COM' SOF.tX CAMA EM TECI- LI�,
� DO OU PLASTICO POllVINIL. �,
�,Cr�120,OO MENSAIS•• �!.
t::'t OU AINDA- OS 3 CONJUNTOS�l'LI:A POR

'

� Cr$49000MENSAIS, �I
� SEM ENTRAOA ALGUMA. LI"'J1

--_.........
FONES:3478/2889/2778-RUA JERÔNIMO COELHO. 5 - FLORIANÓPOLlS_SC

,
, \,

em

80 j ••••••••••••••••••• N

�,

80 ...... D

INGRESSE NA UDESC

,FAZENDO SUA. INSCR!ÇAO,
DAS FUNDAÇOES EDUCACIONAIS ACiMA MENCIONAD

Estreito faz
festa para ' a

nova igreja �

Hoje e amanhã tem festa
no Estreito. Na esquina da

avenida Santa Catarian com a

ma Tijucas estarão funcionan
do, a partir das 18 horas, as

barracas da comissão pro-cons
trução da Igreja da Ressurrei

ção e Nossa Senhora da Glória,
do balneário do Estreito, com
música; quermesse, sorteios e

outras atrações para o público.
Esta é a segundapromoção

.da comissão, composta -de 12
casais e contando com a parti
cipação do padre Quinto, vigá
rio de Nossa Senhora de Fáti-

11Ul, e do padre.Aquilino.e que

continua na busca de seus,

objetivos: a arrecadação de

fundos para 'a aquisição de um
terreno e � construção da Igre
ja do balneário.

A primeira' promoção; um

jantar, foi coroada de êxito e

para a realização desta segunda
promoção, as barracas de hoje
e domingo, a comissão contou

com o apoio do público, prin
cipalmente de comerciantes,
que ofereceram as prendas
para as barracas e à, quem

, agradece a gentileza.
A comlssão está convidan

do todo o povo que costuma
prestigiar essas promoções, es

pecialmente aos casais e crian

çgs para que acorram 90 Es

treito, um lugar para se diver
tir três noites seguidas.

t

1

\

, I _u

�\'4'

ROBERTO LAPA PIRES t
'

,
I

ADVOGADO
\

Rua Felipe S�Í\midt. 27 -

70, andar - saia 706,

(Ed,., Dias,Velho)
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'Liderança, isolada
do paulista deve
ficar com o Santos

o Santos lidera o retur

no do campeonato paulista
com nove pontos ganhos,
ao lado do Palmeiras e tem

possibilidades de isolar-se

na liderana, pois sua parti
da com o São Bento não

-deverã .ser difícil,' enquanto
o' Palmeiras jogará contra o

São Paulo, que vem subin-

... 't 209 come'a' ho,·e do de produçã? e tem pos-.
I es e �

"
" sibilidades de v,encer, já que

com duas par�idas à' tàrde ����:��:r ��mvi��:c/��
-D Teste no. 209 da Loteria Esportiva . 16 noras. turno.

.desta semana, terã início hoje, ãs 16 horas, 5 . Galícia x Bahia > campeonato baiano, Desde a saída de Pelé, o time poderá ficar sem

com dois 'jogos já confirmados: Juventus x local: Est. da Fonte Nova - Salvador - 16 Santos ainda não perdeu. Oberdan (problema da co

Botafogo - no. 3, na rua Javari, pelo cam- horas,
- Está invicto há dez jogos lima) e Zé Carlos, contun

peonato paulista e Coritiba x União Bandei- 6 - Fortaleza x Ferroviário - campeonato (incluindo os 'amistosos), dido no joelho direito. Tim

raate - no. 9, no est 'dto Belfort Duarte, cearense local: Es1.\. Plácido A. Castelo - ,com seis vitórias e quatro ',somente defmirá a equipe

pelo campeonato paranaense. As demais Fortaleza - 16h3Om. empates. Ontem a Diretoria -após o recreativo de hoje

partidas serão realizadas na tarde de domin- 7 - Goiás x Atlético - campeonato goiano enviou telegrama ao Barce- ced, mas' já tomou uma

go:
.Iocal: Es1. Pedro Ludovico - Goíanía - 17 lona, solicitando providên- providência: o, peruano

'A relação dos jogos do teste no., 209, horas. cías daquele clube para que Mífflin será o companheiro

com seus locais e horários já confirmados é o pagamento do passe' do de Leo, no meio-campo,
'\ 8 - Colorado x Pinheiros campeonato zagueiro Marinho seja

/

re- em lugar d;e- Clodoaldo se

a seguinte: I al E Du al d B
f paranaense ocal: st. - rív e rito· metido' o mais breve possí- este for vetado. A vitória

Hoje: 3 - Juventus x Bota ogo - carnpeo- Curitiba _ 16 horas.
,
nato Paulista locai: 'est, da rua J,avari - São ' vel: O atacante Clayton, de 2 a O sobre o Botafogo,

10 - Santa C�z x Internacional � campeo-'
Paulo _ 16 horas. 9 - Coritiba x U. Bandei- que esteve para ser negocia-

I nato gaúcho local: Est. dos' Platanos � Santa do com o Barcelona, volta
rante - campeonato paranaerise local: Est.

Cruz do Sul _ 16 horas.
Belfort Duarte _ Curitiba _ 16 horas.

' a equipe dia 17, no jogo

Ám�ã:
11 - América x Sport Recife - campeonato
pemambucano local: Est. dos Aflitos, - Re-'

1 - São Paulo x Palmeiras - campeonato cife _ 16h3Om.
paulista local: Pacaembu - São Paulo - 16

horas. 12 - Uberaba x América - campeonato mi-

2 '-'Guarani x Port. Desportos - campeonato neiro local: Est. João Guidó - Uberaba - 17

paulista local: Est. Brinco de Ouro - Campi- horas.

nas - 16 horas. 13 - Atlético x Cruzeiro - campeonato mi-

4 ' Santos x São Bento - campeonato neiro local: Mineirão - Belo Horizonte - 16

paulista local: Est. Urb'ano Caldeira - Santos horas.

Universidades participam
dCls comp�,tições amadoras

Presidente da Portuguesa
"acusa-Fed.eração ,Paulista,'

o presidente da Portuguesa de Despor
tos, Osvaldo Teixeira Duarte voltou a fazer

acusações' � Federação Pauli�ta de Futebol

prometendo denunciar na tribuna da Cârna
...ra Municipal .; ele é vereador - "as irregu-
laridades que determinaram a escolha do

atual presidente da FPF e toda a corrupção
que ainda existe naquela entidade". O diri

gente pedirá' providências ao Tribunal de

Justiça Desportiva.
Recentemente, por causa da programa-

ção da partida portuguesa x Corintians para'
'o Parque Antártica - a Portuguesa havia
solicitado adiamento do jogo - Qsvaldo

'

Teixeira Duarte fez �raves acusações aI? pre-'

sidente da FPF" prometendo enviar ofício �.

CBD, solicitando intervenção na federação,
"pois existem multas coisas irregulares no

nosso futebol' e José Ermirio de Morais
Filho é' o responsável direto por esses acon-'
tecimentos lamentáveis".

O departamento de futebol do Vasco se

reuniu ontem mesmo; após o treino, com

os dirigentes Agatimo da Silva Gomes e

João Silva. O principal assunto em pauta'
foi' o planejamet:_lto do trabalho para a Taça
Libertadores da América.

O técnico Mario Travaglini pediu a con

tratação de um ponta e um zagueiro lateral

esquerdo para reforçar o quadro: O treina

,dor,. porém, não indicou ninguém, "por
considerar inclusive o momento.inoportuno
para se falar, em nomes".

Em princípio, o interesse do Vasco é

pelas contratações de Celso Alonso;, do
Madureira, e Romeu, do Atlético Mineiro.

O presidente do clube comunicou tarn-
'c.<

bém a Travaglini e Almir de Almeida que
não deseja abrir mã o de ambos no fmal do

ano, quando seus contratos -terminam. O

problema <la renovação, então, ficou para Vitória contra os clubes grandes - Cr$ 1

ser discutido após o terceiro turno.' mil 'e 200., contra os pequenos, - Cr$

Para representar o Vasco no sorteio das 800,00. Caso o Vasco ganhe o título, cada
chaves para a Taça Li bertadores, o presi jogador receberá Cr$, 3 mil e 5-00 de gra

dente Agatirno da Silva Gomes convidará o tificação - cu seja - '01-$ ,500,00 por parti
ex-diretor de futebolda CBD, Antônio �q da que tenha disputado.
Passo. O,sorteio será em Lima nos dias 8; 9 O departamento de futeol entregou tam-

e 10 de janeiro. bém aos dirigentes um estudo sobre os 19

em Ríbeisão Preto, trouxe ,PRÊMIOS
.

jogadores que terminarão-seus contratos en

grande entusiasmo ao elen- r Nessa reuruão ficou ace�ada também a tre dezembro e fevereiro, a fim ,de que o

tabela, de prêmios para o terceiro turno: clube inicie_ as negociações para renová-los.

. com o Coríntians.
Clodoaldo' voltou a sen

tir a contusão no joelho
que o afastou de vários'

jogos do campeonato pau
Iísta e passou a ser o gran
de problema dó técnico

Tim para a partida de
amanhã, contra o São Ben
to, na Vila Belmiro. O joga
dor ser' 3 examinado pelo
departamento médico do

Santos" mas suas possibili
dades são bastante remotas.

Além de Clodoaldo, o

Vai e vem de Baio
continua: agora

.América é quem devolve
Bàio, que estava sendo

esperado no América há

quase duas ssernanas, che
gou sem os documentos, re
gularizados, e' como as ins

crições para o terceiro ttir�
no terminaram ontem, o jo
gador deverá retornar para
Santa Catarina, pois odíre

tor Ildo Nejar acha mui-o

difícil que o clube consiga
regularizar a situação do jo
gador a tempo.

Quanto ãs declarações
de Paulo' Cortines sobre a

\

permanência de Luísinhó

no- A<rn�.rica,. o diretor de

füteból Ildo Nejac.foí total
mente contrário.

cionalidade. 'O nosso objetivo, como j4 o

definiu o Ministro Ney .Braga, é fazer com

que os praticantes é que sejam os beneficia
dos", acentuou o CeI. Osni.

-A participação de representantes de

Universidades
-

nas competições promovidas
por federações amadoras foi admitida,
ontem pelo CeI. Osni Vasconcelos, logo
após assumir a direção do departamento de

Educação Fisica e. Desportos, quando 'reve

lou que toda sua administração será .no

sentido de que os estudantes de todos os

níveis, desde o pré-escolar, pratiquem es-

portes e façam Educação Física.
'.

A 'política do DED ser' ide .concluir as

6â�����1�i9i�:�" s:I�E�st16�� -��(��o�,��i
como, características .a simplicidade e a fun-

Todo o esforço do DED será fazer com

que a prática de esportes seja uma constan
te em todas as' escolas, dando-se ênfase � .

de 10. grau, que têm sido menos.beneficia
das. Em entendimentos com -a diretora do

Departamento de Ensino Fundamental, o

CeI. Osrií vai acertar a imni'ániação'da prãtí
di' de"E'dúcaçao' F ísíéa "nó'maior nlíriiêrô .de
escolas <teste nível.

ATENÇAO TUBA�AO
Philippi G. Cia, aCasa do Construtor, inau

gurou dia -28/10 mais urna filial. Desta feita,
na Cidade Azul. :\Iós acredita-nos em Tubarão.

Endereço: Rua Marechal Deodoro; 75 - fone

,,5,39.

Sá�ado sem os trapalhões não é sábado.
Olha só a cara deles;

,

/

o riso sadio, a alma lavada, o Sábado completo,

Sábado-9�da noite.

T'I CULTURAoCANAl6

,

.

- o contrato do Luís,

termina em dezembro e

creio que este não é o mo

mento para, se tratar do

assunto. O time já está nas
,

finais .do campeonato e os

jogadores- precisam de tran-
'quilidàde para a decisão. Se
fôssemos antecipar proble
mas de renovações de con

tratos, o América não teria

jogadores para enfrentar o

Campo Grande sábado

disse Nejar ..

(ii)

O ESTADO - 09 de novembro de 1974

Vasco já pensa reforçar
time para a Libert�dores

1;,

Romeu, do Atlético para o Vasco

�undia'de Clubespode
não terpartidas finais

Munique - Continua sendo duvidosa a campeonato local, disse Fembeck. "E em'

realização da partida internacional entre 6 "maio já se conhecerá o novo campeão da

campeão europeu de futebol, o Bayem de Europa e' pouca gente estaria interessada

Munique e a equipe campeã sul-americana, em assistir a uma partida que apontaria o

Independiente de Buenos Aires, pela posse campeão da temporada passada", acrescen-

da taça mundial de clubes campeões. tou.

'O dirigente do clube alemão, Walter Disse também o dirigente do Bayern de

Fembeck, disse que "não correspondiam a Munique que o Independiente solicitou

verdade" informações de Roma de que se uma garantia de 250 mil dólares para.jogar
chegará a um acordo 'para a realização.da em nosso campo "o que é muito dinheiro",

partida em março de 1975. Explicou que o Bayern está disposto a

Fembeck disse que o Bàyern tem dois ceder 50 por cento da renda pagar os gas

compromissos pela taça da Europa em mar- tos de viagem, "nada mais".

çõ, além, de seus jogos pelo Campeonato ,
Fembeck salientou: "estamos em conta

ale[llão. Assim sendo, "no mês de março do to com o Independiente e eles é que devem ,

próximo ano não será possível". apresentar a próxima proposta. Como estão

Em abril também é muito, difícil tendo as coisas parece que não teremos os jogos
. ,em vista os compromissos do clube com o finais .da 'taça mundial de clubes campeões.
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Giuliari
admite fraude·nas

;arrecadações

,
AINDAN-ÁO
A condição de líder invicto do campeonato estadual

ainda não satisfaz ao treinador. Ontem ele comentava com

amigos que o time ainda não está rendendo o desejado.
Disse que as jogadas treinadas para a conclusão de Moacir e

Luiz Everton não vêm dando certo. Ressaltou que Moacir

vem de uma fase ruim e Everton é um jogador imprevisível,
nunca se sabendo se ele vai acertar ou errar.

Sobre a falta de gols 'de Jaci, Lauro Búrigo explicou que

onde o jogador atuava, em Caxias do Sul, o time local

jogava totalmente retrancado e contava somente com

José Elias Giuliari esteve. ontem na sede da Federação
Catarinense de Futebol, como fez em quase todas as

s.emanas. Só que ontem, Giuliari estava mais tranquilo do
que nas vezes anteriores, justamente ele que,
ap�rent�mente, era para se! .0 mais preocupado de todos),
ha] a VISto o problema, seno por sínal, das arrecadações
fictícias.

.

Pela sua tranquilidade, e um certo pouco caso para o

assunto de tamanha importância, ele deixou transparecer
claramente que já tem a solução para o problema e que,
na segunda-feira, todos tomarão conhecimento dos clubes
classificados. .

- A Federação 'Catarinense de Futebol tem

tranquilamente condições de apontar os classificados, pelo
menos por renda, já que por critério técnico têm clubes
pendentes de julgamento, 'isto na segunda-feira. Mu
tranquilamente mesmo.

Sentado confortavelmente numa cadeira na churrascaria'
Lindacap, no salão reservado, junto com o presidente dó
CRP, Milton Lemes do Prado, diretor do Departamento
de Arbitros, Moraci Gomes, árbitro Alvir Rensi e alguns
repórteres, José Elias Giuliari estava intranquilo, não com

relação aos problemas em que a Federação está envolvida,
e SlID. com seu almoço que estava demorando um pouco.
Depois de tomar um gole de vinho branco seco, Giuliari
voltou a falar sobre arrecadações. Quando lhe foi
perguntado de que maneira a Federação tinha condições
de apontar 'os classificados por renda, ?iuliari deu uma

gargalhada, .

.

.

- Espera aí. Já disse que a Federação' tem condições
de sobra de apontar os finalistas, mas o que não posso, é
ensinar o pulo do gajo.

.

PUBLICO INVISIVEL
Por volta das 17h30m, Quando acabava de almoçar, já

que chegou em Ploríanópo lis às llh45m e em seguida foi
para a Junta de 'Conciliação, motivo de sua vinda a

capital, mais a vontade e conversando muito, Giuliari

chegou a admitir que existem rendas "frias" mas, no

entanto, não sabe como prová-las.
- Eles estão procurando enganar alguém, mas vamos

ver se eles conseguem O que posso garantir, é que até o
momento a FCF não 'está contestando nenhuma
arrecadação, até que provem ao contrário. Nós não.

podemos duvidar dos borderôs que vem assinados pelos
presidentes de Ligas, todos homens de minha confiança.

Após a contradição Giuliari, com muita cautela e

saindo sempre pela 'tangente, uma de suas características,
refutou as declarações do presidente do CRD. .

- O que tenho a dizer, é que o coronel Milton Lemes
do Prado é meu amigo de longa data e ele deve estar

preocupado pela posição difícil que os outros 'pensam em

deixar o presidente da Federação. A isso se limitam as

suas entrevistas, pois a FCF já se pronunciou a.cerca das
medidas (judiciais e que o CBF prevê) e todos sabem que
há mais de 20 anos o presidente da Federação Catarinense
de Futebol dirige entidades esportivas e não daria agora
uma demonstração de ignorância.,

'

INOCENTE >

.

' Mas Giuliari procurou mostrar por todos os meios, de
que não tem absolutamente nenhuma culpa pelo que está
acontecendo e pelo fato de seu nome ser envolvido no

mblema. Ele sempre procurava repetir, de que não

sugeriu o critério de classificaí,ão por arrecadação, mas

reconhece que ele está virando "bagunça". .
..

- Quem f01 que �ecIdlU o cnten� de classificação por
rendas, por aCaSO fui eu? - sou o mais tranquilo de todos
e até, acho graça da situação. Acontece que se fosse o

mesmo critério do campeonato nacional, não teria esta

I ,

o presidente da Federação 'esteve
,

.

o ntem em Florianõpolis,
quando examinou o problema das

arrecadações e aceitou,
em parte, a, tese de que alguns
borderõs são exagerados

"folia",
.

pois quando foi apresentada? esta sugestão na

'reunião do Conselho Arbitral, ninguém aceitou. O

problema não é meu. Agora todos acham que eu sou o
.

culpado, Acho até graça. '

,

NOVIDADE
.

,

A reunião com. os' presidentes dos clubes classificados,
segundo Giuliari, estava marcada para segunda-feira, mas

como neste dia o Tribunal de Justiça Desportiva deverá sé
reunir extraordinariamente' para julgar os protestos do
Caxias e Internacional. contrai o Chapecoense, ele marcou

'

para terça.. .... .

Com' isto, Giuliari deixou bem claro que já tem, ou

pelo menos já sabe; quem serão os classificados 'por renda,
,
amanhã mesmo após os jogos, não se preocupando pela
falta de treze borderôs (um 'da chave A e doze da B).

\ ,

- Mais uma vez repito que a'Federação tem condições
suficientes de dizer quem vai as finais. Se houver
necessidade de algum borderõ faltante; eu poderei até ir

pessoalmente buscá-lo. Isto é coisa de menos, mas só darei

declarações mesmo sobre o caso de rendas monstruosas e

borderõs, que não tem prazo certo para' darem entrada na

Federacão. denois de. saber os classificados. '

MARCÍLIO?
Outro ponto que Giuliar.i deixou bastante claro, é que

no grupo B, o classificado por renda é mesmo o

Chapecoense, não acreditando (ele) que o Guarani possa
surpreender. (Talvez já tenha tomado conhecimento de
todos os borderõs). .

Quanto acha ve A, José Elias Giuliari não quis adiantar
nada, ou pelo menos fazer alguma msínuação, mas como

de�e�á fazer a reunião com os presidentes de clubes em

Itajai, pode se chegar a alguma conclusão. Deve dai
mesmo Marcílio Dias, -

o mini-coletivo de ontem definiu as alterações do Figueirense: Elton na zaga é a principal delas,

Elton nazagae Caco no
ataque, as dettrucões

,.

Primeiro Iberê Rosa comandou um puxado aquecimento
de 30 minutos, depois, segurando várias camisas verdes

debaixo .do braço, Lauro Búrigo se dirigiu ao meio do

gramado e reuniu o plantel para uma demorada preleção. O
treinador observou aos jogadores fatos observados durante
as. últimas partidas, assim como algumas,jogadas que ainda
são feitas com deficiência, principalmente na conclusão.

Búrigo lembrou ainda que o time estará domingo sem duas

peças imp,ortantes - Nelson e Moacir -, por isso mesmo

deverã ter uma queda no sistema tático do time que jogar'
alterado.

, Transmitiu ainda a sua confiança aos atletas que serão

lançados domingo - Caco,' Jailson ou Elton - afirmando
.

que esses jogadores tcondições de fazerem o mesmo papel
dentro da equipe no jogo de amanhã contra o Palmeiras.

Depois de uma demorada conversa, Lauró Búrigo
comandou um coletivo de 40 minutos. Primeiramente ele

havja decidido fazer um treino somente de 30 minutos, 'mas
\

diante do entusiasmo' do plantel ele deixou o coletivo

prosseguir mais 10 minutos.
-

A exemplo do coletivo de quinta-feira, ontem Elton
treinou na zaga central e Caco na ponta esquerda, Ficou'
evidente, que Elton, embora não chegasse a comprometer,
não tem a mesma agilidade de Nelson nas bolas pelo alto e

na antecipação aos, atacantes. Talvez ainda o pequerio
período de adaptação naquela posição, não deu a Elton a

segurança necessãria para sair da área jogando, a exemplo de

Nelson, preferindo ficar plantado lá' atrás.
.

Caco jogando como ponteiro esquerdo não tem a mesma

habilidade de Zé Carlos para construir as jogadas naquele
setor. 'por isso mesmo Casagrande não se arriscava muito a

apoiar como costuma fazer. Faltava zé Carlos ..�-� <obrir o

vazip, deixado pelo zagueiro. Mas na meia-cancha, viu-se Zé

Carlos com mais liberdade, bem como ele gosta, lançando
de maneira correta e se deslocando para a direita, 'ora para a

esquerda.

,

lançamentos para Jaci decidir as partidas. No Figueirense é

diferente. O jogador constroi jogadas para os demais atletas

do ataque concluir, isso aliado a falta de sorte e a falta do

pé esquerdó que o jogador não tem condições de usar.

Mesmo assim o treinador continua botando fé em Jaci,
, acreditando que no returno ele vai desencabular.

COLETNO

,
O mini-coletivo foi -de certa forma produtivo, onde o

juvenil Paulo Magaia, mostrando muita desinibição e

habilidade no trato com .a bolamostrou mais uma vez bons

lances e por isso mesmo dever' a ter a sua grande
oportunidade no jogo contra o, Palmeiras no próximo
domingo. Vai ficar no banco. '

. Jailson chegou màis tarde ao estádio, ele havia ido, ao

dentista. Em segúida foi logo para. o vestiário para fazer'

tratamento com toalha quente. O Massagista Lega garante

que se Jaílson colaborar ele recupera o jogador até

domingo. Todavia, Lauro Búrigo havia avisado a Lega para
Jailson dormir ontem � noite no clube para acentuar o

tratamento. Mas Jailson estava propenso a ficar no clube no
. máximo até as 23 horas. Enquanto isso Elton continua,

treinando na zaga centràl independente da recuperação ou
não de Jailson. Moacir continua com o pé gessado e na

opinião de Búrigo o jogador. não tem condições de voltar

mais este ano.

'

'�Na zaga é d;f�rente !

mas vou fazer força" ,

Depois de passar várias partidas jogando na lateral

esquerda e na direita, Elton foi relegado a condição de
reserva C0m a.chegada de Casagrande. Restava'uma chance
na direita, mas ele mesmo argumentava que Pinga está

jogando muito bem Com isso o Jogador passou uma fase de

pessimismo dentro do clube, sendo preciso as constantes
conversas de Iberê Rosa estimulando o jogador, para que
ele "levantasse a cabeça". '

. E isso aconteceu. O jogador passou a treinar com

dedicação mesmo no time, de baixo, se revelando nos chutes
fortes. de fora, da área. De repente veio o afastamento
de -Adailtorr, J aüson 'entrou no banco, mas Elton
continuava fora. De repente - ele nem esperava - Nelson
fica sem condições de jogo, J, ailson, reserva imediato',
estáa machucado e talvez nem jogue.

.

Lauro Búrigo no coletivo mandou que Elton vestisse a

camisa verde, na zaga cental. "Até parecia mentira". Nunca
joguei nesta posição, mas no time de baixo já atuei umas
seis ou sete vezes. Tudo é diferente, .mas estou fazendo
força para acertar. Estou tranquilo e se o homem mandar eu
estarei r.ronto". Wanderley passa por perto e brinca com o.

colega: 'Com você na zaga central, sinceramente, ainda bem

que não vou 'ser o goleiro". Ambos sorriem e saem

abraçados, ,

•

Com a volta de Ricardo à lateral esquerda e o deslocamento de'Orivaldo, laico será afastado do, time

Orivaldo na direita .

...

Ricardo volta ao time
Orivaldo na lateral direita

e o retorno de Ricardo na

esquerda, são as novidades

do Avaí para a partida de

amanhã em Itajaí contra o.

, Marcílio Dias,. que será api-
tada por Alvir Rensi e não

Pedro Zimmer que anterior

mente havia sido escalado.

No coletivo que serviu de

.apronto na tarde de ontem

no estádio Adolfo Konder

(não foi realizado na Palho

ça devido o vento), Zezé de

ve ter ficado satisfeito com

o bom entrosamento da

eqiipe, principalmente com

Orivaldo . na lateral direita,
mesmo adaptado. O time ti

tular de Joceli Santos; Ori

valdo, Ari Prudente, Vilela e

Ricardo;· ,Lo�rival, Zeno e

Paulo Garça; Toninho, Juti

e João Carlos começou cor

rendo muito e tocando "em
a 'bola, com os jogadores
procurando ocupar todos os

espaços' do campo. Com'

apenas 10 minutos, os titu

lares já venciam por 3 a 0, e
no final, chegaram a 8. Juti

(2), Toninha (2), Zenon (2), I

,

Lourival e Paulo Garça, mar
caram os gols.

.

\ Na equipe reserva, a boa

movimentação de Gerson na
.

lateral direita (voltou aos

treinos com bola e nada sen

tiu) e de Jaico na quarta za

ga (volta a, reserva), foram .

cs destaques.
Sobre a entrada de Ori

valdo na lateral direita, im

provisado, e a saida de Jai

c o, Zezé tem apenas uma

e xplicação. Como o Aval.

mente na próxima semana.

Ademir, também não trei

nou: "Vou viajar daquí-: a,
pouco para o Rio e só volta- '

rei dia 24. Vou aproveitar a

viagem, pois terei que votar
lá no.Rio, e comemorar o

aniversário de casamento".

não tem jogadores de defesa

para o banco de reservas, es

tão todos lesionados e em

recuperação, ele achou mais

prático sair jogando com

Orivaldo e deixar Jaico na

reserva "ele joga rias 4 posi
ções. É a' única opção que
tenho".

.

Rubens, que voltou a Após o coletivo' e o ba-

sentir a antiga contusão no nho, os jogadores ficaram

clássico, tem presença garan- amontoados em frente a se

tida amanhã, pelo menos es- cretaria do clube. Motivo:

ta é sua opinião, e ontem foi ontem' foi pago dois meses

poupado por medida de pre- dd salários atrasados (julho
caução: "Já estou bom e de- é agosto).
verei jogar; pois sou o titu- Hoje pela manhã, haverá

lar. Só vali entregar a posi- ,apenas recreação, oportuni
ção de muleta", dade em que Zezé defmlrá

Souza fez apenas exercí- os jogadores para o banco

cios físicos e sentiu bem de reservas. A delegação via-
"

pouco o tornozelo, devendo . ja amanhã para Itajaí após o
voltar a treinar com bola so- almoço:

.

Próspera x Renaux, um

jogo para despedida

Próspera eCarlosRenaux
.

anteciparam sua partida pro-
1P,"amada para domingo pela '

última rodada do returno e

jogam hoje à noite no está
dio Mário Balsini, em Criciú
ma, com arbitragem de
Ewaldo Teixeira, auxiliado
por Norberto Balsanelli e

Dally Costa.
E uma partida sem ne-,

nhum interesse para os dois
clubes que já estão fora da
fase final do campeonato,
sem chances de classificação
por renda ou critério técni
co o que, com toda a certe
za, servirá para afastar ainda

.mais o t<!�ce,!_or de Criciú
ma, que ja nao costuma II

Abdon fóes não 'aparece
'e pode ser afastado

.. A reunião do Marcílio Dias que 'estava programada para

quinta-feira à noite" quando seria decidida a participação do

ao estâdioMário Balsini. time na fase final, caso aconteça a classificação por rendas,
O Próspera vai se. despe-

dir do campeonato estadual não .põde ser reàlizada porque Abdon Fóes, presidente do

jogando com Zé Luis; Ru- clube, não compareceu.
bem, Olávio, Tadeu e Biba; E�ta não é a primeira vez que isto acontece depois que 'os
Casagrande, Daniel e Berti- J

no; Lica', Laranja e Zezinho, dirigentes resolveram discutir em reunião a participação do

time escalado pelo treinador clube na fase final do campeonato estadual, em caso de

'dJoão �atisf� após o coletivo classificação por arrecadação, Segundo 'uma parte dos
equmta-erra. d" t f áveis â êncía d lb

.

Pelo Carlos Renaux, que mgen es, avoraveis permanencia o c u e no campeo-

t ambém �pen�s vai cumprir
I nato, Abdon Fóes não aparece nas reuniões programadas

a tabela! logarao ,N�uro,; LI- porque ele é contra os planos da maioria e não aceita mais o

co, Carlinhos, Márcio e Eu-
M íli D' t f t b I fi' al

elides' Maneca Sérgio e Ju- .

arcr 10 ias com gas os no u e o pro ISSIon .

qUÍnh�; Reni, Edson e Por- Parte da diretoria já pensa até em pedir o afastamento de

tela, formação definida pelo 'Adbon Fóes uma vez 'que o presidente continua em

técnico Julinho, após um d d
'

..

d
'.

nhei d di
-

coletivo 'realizado também esacor o com a maioria os seus compa eiras e ireçao,

na quinta-feira, "
"prejudicando com isso os planos para o futuro do clube".
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No pren.úncio do !Vata/, as
,umil" ofertas do 'comércio

,

Criciúma (Sucursal) -

Os comerciantes de Criciú
ma, preocupados em moti- I

var a 'ipopulação para a

chegada das festas natali
nas, já estão adornando
suas lojas com pinheiros e

,figuras de Papai Noel e

fazendo a propaganda de
seus preços e crediários
"super facilitados" por in
termédio das rádios e tele
visão.

Os primeiros a tomarem
a iniciativa foram os pro
prietários de lojas de brin

quedos, que procuram
. atingir os pais através de

atrativos. para o's filhos,
como a colocação de pre
'sépíos e "Papais Noel" hás
portas das lojas, que rece

bem os pedidos dos pre
sentes que as crianças de

sejam receber no Natal.

,

Faltando um mês e dez dias para as

festas natalinas, o comércio de
.

Críciüma começou a divulgar suas
ofertas à base de "preços facilitados".

Em. 'virtude dos altos cou dois. ou três meses de

preços dos brinquedos antecedência, os preços,
atualmente, a maioria bas- embora altos, estão bem

tante sofisticada, as pró-, abaixo da média atingida
prias 'lojas comerciais de no último mês e principal
Cricíúma estabeleceram, a mente' nos últimos dias"
exemplo dos grandes cen- quando os comerciantes

tros, um novo tipo de cre- chegam a duplicar os pre-
diário: algum tempo antes ços das mercadorias.
do dia 25 de dezembro, o�

As casas que lidam com

pais encomendam, nos es- sapatos, vestuários e

tabelecimentos; os brin- outros artigos, ainda não

quedas com que presenteá- tiveram grandes manifesta:

rão seus filhos, fazendo o ções com relação às festas

pagamento dos mesmos de fim de ano, limitando-
, 'Se a orientar seus funcioná-

em parcelas' mensais, e só rios no preparo do espírito
podendo retirá-los após a dos compradores. Mesmo

efetivação do último pa- corri pouca propaganda,
gamento. Segundo os pro- esses comerciantes já estão.
"ptietãriós e --eiS ':'própii6s� -:- r'.e'fillçaii:d<nré'Us �es.foques;

.

compradores, este tipo de e temendo a concorrência,
crediário-é o melhor quan- iniciarão na próxima sema

do se trata de compra de na suas campanhas de ven
presentes de natal, pois das.

' -

Prefeitura·tem�proieto5 contra a
'.marginalização-,do -menor em Lages

A Prefeitura tem projetos para
pôr fim à marginalização do menor

na cidade. O primeiro passo é
arranjar-lhe um emprego.

\
)

Lagés (Sucursal) - "A

Prefeitura do Município. de
L ages tem como preocupa·
ção a valorização do ser hu

mano, procurando promo
ver intensamente sua poten
cialidade". Esta declaração é
da Primeira Dama do Muni

cípio,.' Sra, Mary Furtado,
que atua junto à Divisão de

Serviço Social e ao Departa
mento de Saúde e Assistên

cia, 'nos programas de pre

venção da marginalização do '

menor.

Entre os projetos hoje
,

I
em atuação, estão o do Me-

, n or Engraxate, o do Menor

Carregador do Mercado Pú

blico e o do Menor Guarda

�irim que objetivam o aprO
veitamento dos mesmos em

atividades regulamentadas e

supervisionadas, proporcio
.nando-lhe1i meios de ajuda.
no susten to familiar e estu- "
do.
O Projeto do Menor

Guarda-Mirim tem quatro
objetivos principais: oportu
niz�r a integração social do'
menor, contribuir para a or

ganização, do trabalho do
menor e sua ce'lUsequente
pr�moç�o, promover a fa-

nília dos menores capaci
tando-a para o, atendimento

às suas necessidades funda·

'mentais, despertar a comu

ridade integrando recursos

humanos, materiais e fina,n'
ceiros na prestação de servi·

ços promocionais preconiza-
dos pela PoUticaNacional
do Bem-Estar do Menor. Pa-

, ra o iriício da implantação
do projeto foi organizada
uma equipe que tratou da

elaboração de suas bases, e

que foi formada por pessoal

dds seguintes departamentos
da Prefeitura de Lages: De-
p artamento d� Turismo e

Divulgação, Departamento
de Material e Manutenção,'

. Departamento -de Relações
Públicas, Departamento de
Saúde e Assistência Social,
além do Sr. Mauro Mello,
administrador da nova Ro
doviária,

A primeira parte do pro
jeto ocorreu através da ade
são de elevado número de
menores que foram cadas- .

trados e triados. A triagem
teve por base a idade, o

e xercício da atividade na

área de engraxate e carrega-
dor público, a situação, só-
c io-econômica da família,·a
escolaridade e a autorização
expressa dos pais ou respon
sáveis. Durante o período de

triagem foram selecionados
trinta menore� 40s 14 aos.

17 anos, apresentando a fa-,
mília de todos eles baixo

profissionalização. Quanto
ao trabalho promocional da
família foi enfatizada a ca

pacitação do grupo.familiar,
principalmente dos pais.jpa
ra um atendimento das ne

cessidades básicas do menor

no aspecto afetivo, na maio-
r ia das vezes inexistente em

consequência da influência
dos problemas financeiros

imperantes.
ATIVIDADES

I
Blumenau [Sucursali i-:

Pela segunda vez, em r�gimll
unificado, serão realizados

.

os .E�ame.s Supletivos para
lo. e 20. graus e Projeto Mi
nerva, no período _de 22 a

25 do corrente mes. A 4a.
Coordenadoria Regional de
Educação, sede em Blume
nau, este ano programou as

provas também em Itajaí -

município subordinado +

•

facilitando a distribuição
dos candidatos e diminuin-
do sensivelmente o proble
ma de espaço e controle das
atividades relacionadas. No
Colégio Normal Pedro II -

cidade - o diretor Valdir
Flori_ani explica que houve
uma' queda de 40% no nú-
mero de inscritos, acreditan-

Criciúma (Sucursal) - A Prefeitura Municipal de do que esta diferença seja
Criciúma pretende, tão logo sejam concluídas as obras da aproveitada na outra cidade,
variante da Estrada de Ferro, prevista para o fím do' ano, 'onde será composta uma

dar início aos serviços de construção da Avenida Central', no
.

banca.examinadora local.
trecho hoje ocupado pelos trilhos, que numa extensão de O horário, igual para os

oito quilômetros asfaltados ligará o centro da cidade aos 'supletivos em todas as coor-

bairros de Pinheirinho e Próspera no sentido Norte-Sul. denadorias, foi divulgado es-

Segundo o Prefeito Algemíro Manique Barreto, dentro ta semana, -não apresentan
de quinze dias a construtora responsável pelos trabalhos de do modificações com rela

terraplanagem entregará o leitó à Rede Ferroviária Federal, ção aos exames do mês de

que dará então 'início à colocação dos tr�os na va:ria�te'., júlho., ,
.

De acordo com as informações dadas pelos engenheiros Dia 22 estarão sendo rea

responsáveis pelas obras, 30 dias após a fixação dos trilhos lizadas as provas de História
do novo trecho .o leito atualmente ocupado pelo leito da para 20. grau,. das 7h30min
estrada estará à disposição daPr,êfeitura.' às 9h30min e a mesma disci-

PROBLEMAS ,plina para lo. grau e Projeto
A construção da variante da estrada de ferro de Críciúma Minerva das IOh30min às

está com seus serviços em atraso, ficando assim em 12h30min. No periodo da

dependência o início das obras da Avenida Central, que tarde estarão sendo efetiva
segundo o Prefeito Municipal é urna obra vultuosa e das as provas de Educação
importante, que, espera-se seja ,t,erminada ainda em seu Moral 1'1 Cívica para o 10.

período'administrativo. grau e Projeto Minerva, das
Há também para o início das obras da nov,a avenida, 17h às 19h, e para o 20�

problemas decorrentes da transferência necessária de 250 grau das 14 às 16h Na se

famílias residentes às margens' do trecho que atualmente g unda etapa, dia 23, nos

passa pela cidade, que não concordam com a sua mudança;' mesmos horários para as res

pois se considerani donos dos terrenos, já que lá residem há pectivas I categorias - 10; e

mais de vinte anos. 20. graus - haverá as provas
Para solucionar o descontentamento dos moradores do de Língua Nacional e Geo-

local, que não têm condições financeiras para se irafia.
"

transferirem, a municipalidade irá urbanizar três áreas A terceira etapa, dia 24,
medindo r 5 mil metros -quadrados cada, com a finalidade constará somente dos' exa
de .atender às famílias. As 'áreas a serem ocupadas pelas 'mes de Matemática. Para o

famílias que atualmente se aglomeram ao longo da estrada, 2. grau no horário das

serão localizadas em três diferentes, bairros: Brasília, Poço 7li30min às IOh30min e pa
Novo e Paraíso, todos relativamente distantes do centro ra o 010. grau e Projeta Mi-

. ,u.rhapo da.. cidade,_ Q que çontinua s:le�çq_nte!1t3!l45LO& tnerva das 14 às' 17h. Dia 25,
moradores, apesar de serem finâncíadaspelo ENH em 20 1:i!b,m-a,�etàpa;',:sifto'-1êà(i?â
anos. das 'as-vprovas de Ciências

Concluindo, disse o Prefeito Algemiro ;I}arreto. ql!e � Físicas e Biolôgicas nó parte
famílias que nem para isso têm çondições, terão suas .da manhã e Organização So

situações avaliadas pelo Serviço, de -Assistência. Social da cial e Política Brasileira à·
Prefeitura, para umasolução que contente ambas as partes. tarde.

Conselho Federal de

Educação reconhece

4 cursos, da Fuêri

Criciúma (Sucursal) - O Coriselho Federal de Educação, em sua

Última sessão plenária, reconheceu os quatro primeiros cursos im

plantados pela Faculdade de Ciências e Educação de Criciúma: Mate
mática, Ciências Biológicas, Pedagogia e Desenho e-Plástica.

A informação foi prestada por um membro do Conselho Federal
de Educação ao Diretor Executivo da Fundação Educacional de
Criciúma anteontem à noite, oportunidade em que houve comemo

ração no centro da cidade com desfile de, carros. Q professor José
Alves disse que os quatro cursos foram Iec'onhecidos rapidamente, já
que a sua criação deu-se há apepas um ano.

Os demais cursos já em funcionamento - Letras e Estudos So
ciais - terão seus processes encaminhados ao Conselho Federal de
Educação somente dentro de um ano.

Ontem 1 tarde, os 700 alunos da Fucri participaram de ,uma

chopada, oferecida pela direção da entidade com o objetivo de co

memorai a decisão do Conselho Federal de Educação.

Obras da avenida central

iniciam até' final do ano
I

, .

NAS BANCAS- ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS iTRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO AUTONOMO DE EDIFICAÇÕES.

,

EDITAL DE TOMADA Dl: PREÇOS Nº 13/74

,
O Departamento, Autônomo de, Edificações torna público, para conhecimento dos

interessà dos, que se acha aberto o Edital de Tomada de Preços no. 13/74, para fornecimento
de Material e Mão de Obra das Instalações Sonoras dó EDIFICIO SEDE DO TRIBUNAL DE

,

CONTAS DO ESTADO DE SAI\ITA CATARINA.
O Edital, bem como quaisquer esclareclrnentos, poderão ser obtidos na' Sede d o

Departamento Autônomo de Edificações, no 1qo. andar do EdiHcio das Diretorias. à Rua
Tenente Silveira, em Florianópolis, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00 âs 18:00 horas.

Florianópolis, em i de novembro de 1974.

Engo. Hélio Casta

DIRETOR GERAL

NãoVenderíéÍm�s'carros usados
'- '

,que causassem
'.

problemas para você e para nos.

.Carro usado é negócio muito sério. E, por isso mesmo, levamos esse

negócio com muita seriedade.
_

Quando vier comprar um carro usado em nossa loja. você levará
'um carro testado e revisado. Você levará. também, um certificado de garantia, q�e
faz do seu carrd usado algo mais do que um simples carro l.Jsado I

.

Depois. você contará com assistência técnica e serviços autorizados de,
um Concessionário de Qualidade Chevrolet

.

.

,

Se você está procurélndo um' bom carro usado, venha até a nossa loja.
Isso nunca vai pesar no seu bolso, nem na nossa consciência.

�,t§l;.l�.

Inscrição'ao

'Supietivo

Com relação ao, tempo
destinado à nova atividade
do menor como guarda
mirim, este terá a' duração
de quatro horas diárias, para
que 'o mesmo não. se sinta

preso a compromissos de,

h0rário, a que não está acos

tumado, e principalmente,
para q'!-e possa destinar o

restante de seu tempo aos

estudos.
As atividades considera
das prunorqiais na atuação
d a equipe que ficará respon-

nível sócio-econômico. sável pelo controle do traba-
Em seguida passou a lho dos Guaídas:Mirins são,

equipe' ao processo de ,habi- segundo a Sra. Mary Furta
I itaç�o dos menores para do, a preservação' e recupe
início da atividade ocupa- ração da saúde do menor; a
'ional legalizada, que pen- educação - valorização da
sou com esse obietivo nac�i: educação através da, fre

.

ação de um grupo de jovens quência regular à escola e
,

q�e auxiliaria na finalização acompanhamento do anda
da triagerri domiciliar, com .nento da escolaridade; com
reuniões com os menores e preensão e amor - reconhe
seus familiares orientando os cimento, da importância que
seus procedimentos quanto o desenvolvimento emocio

à habilitação cit�da. 'nal e afetivo tem na vida da

,A 2a. etapa do projeto criança, principalmente.
concentrou"se na promeção quando partida espontanea·
social do menor e de sua fa- 'mente da fàmília; recreação
rÍúlia, englobando um aten- - promover o desenvolvi·

dimento às' suas necessida- . mento físico do ·menor; se

des básicas e atividades vin- gurança - proporcionar se-

c uladas 'ã ocupação, escolari- g urança individual e social

dade, saúde, recreação e
I ao menor.

_An�n�
..�.

"'"-O�
de .......a>ct-o...

Auto Esporte
Brasil Lendas )

Recru ta Zero
Mundo Museus»
ANTUERPIA

Capa Revoluções
Manchete \

MAIS, - especial
Rev. Catarinense

Aguardem>
TECNlRAMA.

. diminui 40%

este ano

Festa do Peixe começa

hoje em Blumenau com a

presença do Copa Lord
, Blumenau (Sucursal) -:- Com 'um desfile hoje às 9 horas

pela. RuaXV de Novembro a Escola d� Samba Copa Lorde,
campeã do carnaval florianopolítano abrirá festivamente a

"Fischfest" - Festa do Peixe - programada pelo Serviço
Municipal de ,Turismo da Prefeitura em benefício da Casa
do Artista de Blumenaú, O caldo de peixe e frutos .do mar

começará a ser servido ao meio-dia na Prainha, onde aconte
cerão até amanhã inúmeras atrações entre conjuntos musi
cais e danças típicas.

,

Nos dois pavilhões cedidos pela Secretaria de Agricultura
do Estado, os mesmos utilizados na VI AGROPEC, funcio
nará o serviço de atendimento opcional aos participantes.

Os organizadores do evento informaram ontem que a

procura de ingressos superou as expectativas prevendo-se
um grande afluxo, inclusive do litoral, onde a festa foi larga
mente divulgada entre órgãos ligados'ao setor de turismo.

A atração mais esperada é- com relação à apresentação de

danças típicas dos indios Botocudos da reserva de Ibirama,
Haverá um conjunto pop e também bandinhas regionais,
para atender ao gosto de todos que comparecerem. O in

gresso para o caldo de peixe custa Cr$ 15,00 e pode ser

adquirido na sede do Serviço de Turismo.ou na Casa do
Artista.

O objetivo do Serviço de Turismo municipal é manter o
ritmo de promoções anuais, visando proporcionar condições
à cidade de continuar a receber turistas, mesmo neste perío
do de verão, quando as praias constituem-se na maior atra

ção d,9, visitante.

Furb recebe 350 livros
da Aiemanha Oriental

Realiza-se' nas dependências da Biblioteca Central da

PundaçãoUníversítãría Regional de Blumenau - Furb - a

exposição de livros procedentes da Alemanha Oriental e

doados 'àquela biblioteca, para consulta de seus associados.
Esta doação foi feita à Furb pelaSociedade Cultural Estatal
Nova Pátria; através 'de- seu Diretor Presidente, Sr. Ludwig
Renn.

Os 350 volumes remetidos ?t biblioteca, devidamente en

cadernados, possuem alto nível, técnico, destacando os da
área cultural os referentes à Arte, Literatura e Turismo t: na

área técnica os de Matemática, Química é Biologia'
CONCURSO DE CONTOS
Os resultados ao I Concurso de Contos Para Universitá

rios Catarinenses já foram entregues � Comissão Organiza
dora pelo júri, composto por Alcides Buss, Diretor do De- '

partamento de Cultura de Joinville; Bráulio Schoegel, Dire
tor da Biblioteca Central da Furb e Osmar Písaní, Diretor
do Setor de Manifestações Artísticas da Ufsc. Todos os

membros do júri estiveram reunidos ontem, com os premo-\ ..

tres do Concurso (Departamento de Cultura da Furb, Jornal
Uníversítário e Livraria Uníversítãría) para, juntos, Idenüfí
carem os 'contistas 'vencedores..

, K;�nttêga dos ·piêhiiõs, aos vencédorés, deCr'$TOôÓ�Õ9
para o primeiro colocado e de Cr$ 500,00 para o segundo e

de Menção Honrosa de acordo com a decisão da Comissão

Organizadora, será feita assim que sejam conhecidos os ven

cederes, em local· e data ainda a serem marcados.

PAGíNAS
EDICÃODUPlA

-:

COMPROU MOTO E· GANHOU VOlKS

o cupon no. 79.362,- série "D" - valeu, por'aproxima
ção. ao pontagrossense Wilson Daciuk, um Volks das Lojas
HM. Ele. «que comprou uma moto na filial HM de Ponta
Grossa, aqui, aparece recebendo as chaves do �eu carro,
entregues' pelo Sr. José Leal'do Amaral Jr., Diretor Comercial
de Hermes Macedo S.A. Outros felizardos foram Sátoshi
v1amamoto. An<;Jré Luiz F. Valg�ande, Nicolau L�nziotti
Filho, Antonio Athayde e Antonio' Onivaldo Dissenha, E já
começou a distribuição de cupons aos clientes HM, agora'
,valendo 6 Corcel 75! /

Plantão aos

saoados e

domingos

AVISO

Nos temos os
.

,/ financiamentos
de acordo com

o seu orçamento

VEÍCULOS ,USADOS � QUAlIDADE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RUA: G.AL GASPAR DUTRA - ESa. AFONSO
PENA fone 65.97'

,

ESTREITO - FPOLlS.

CARROS NOVOS
TIPO:
Variant
1500
1500
1300
TC

COR:
Branco Lótus

Brancp Lótus
Azul Caiçara
Begll Alabastro
Marrom Caravela
VEfcUIOS USADOS
COR:
Verde Iguaçú
Branco Lótus

TIPO:
1500
Variant

Veículos ·,OK e usados de qualquer marca:'
da linha. Nacional.

FUSCÃO Branco Lótus

FUSCÃO - Verde Hippie : 197.3

FUSCÃO - Branco 'Lótus 197.:2
FUSCÃO - Vermelho Monta"l1a : 19�2
1300 - Amareio Colonial 1912
1300 - Bege Claro 1969
S P 2 - Amarelo Safar( :............................................ 197.3
VARIANT - Verde ; , '1972
KOMBI - Branco Lótus , .. , : 1969

CORCEL STD - Preto Bali : 197.3
CORCEL 4 P. _: Branéo •. , : : 19:7>3
CHEVETTE - Rosa Pantera .. : .. : : 1974
OPALA C. - Verde Met�lico : 1972
DODGE DART RT - Preto' e Branco 1973

POSSUIMOS VEICULOS VOLKSWAGEN OK

VElCULOS USADOS DE QUALQUER MARCA_..
R_-GAS'PÀR DUTRA - 90 ESTREITO

FONES - 6:'f12 - 6628 - 6632

Florianópolis.

CARIONI' COM. AUTOMOVEIS LTDA�:'
Av. Rio Branco. 53

CORCEL Cl,JPÊ .

Volks Sedan 1300
Kombi Luxo.
Variant Branca ..

Fuscão 1500 . . .

CARlONI - Tradição e conc�ito
no ramo de au1ornóvçis.

- Fone 3966
.

1972
. 1968
1970 .. '

1912
.1973

C. RAMOS SA ENTENDE DE VOLKSWAGEN
CARROS NOVOS
TIPO:· COR: ...
TC - Marron Caravela

.

Variant - Azul Caiçara
1500 - Amarelo Safari .

Variant - Branco Lotus ,.

1300 - Vermelho Hubl
\

VEfcULOS USADOS
Vartant=- Branco Linus . ..,- . . . . . . .1972'
TL-Bege ... '.' '.' ..

' .1971,
Kornbi ..:;. Branco Lótus . '.' . .1968 I'

1500 -Azul Diamante �. . . . . . . .1971

1.300 - Vermelho Montana
.

.. . . .1968'

Dispomos de motores 1300,� 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

. ANO:

. ,1974
OK
OK
OK
OK

GATAo' AUTOMOVEIS,
FranCISCO Tolentíno, 13 - Fone 2980

1500 BRAN�O LOTUS .: OK
1500 BEGE ALABASTRO ,

'OK

1500 VERDE GUARUJÁ' 1971·

OPALA AZUL :: : 1971',
TL OCRE MARAJÓ , , 19]3'
COMPRAMOS'SEU CARRO À VISTA'

�A�:;���SOL�:.'i'
R, Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952
.

OPALA VÁRIAS CORES : 1974

CHEVETTE VÁRIAS CORES : : 1974.

DODGE.1.800 VÁRIAS CORES : 1975

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1974
CORCEL GT , ; 1973.
CORCE L : ; 1972

DODGE CHARGE R RT · ., 19Z,1
DODGE DART , : 1971,
VOLKS , 1971

OPALA .: '1970'
LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

���� lBlEJIRA :&íJAIR J
COMERCIAL e,EIRA MAR y,EICUlQS E REPRESENrAçOES lTi)',�

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), �10
. Fone..,.. 4377

"

MAVERICK BRANCO SUPER EQUIPADO : : 1974

OPALA AMARELO Cupe ESPECIAL _ : 1973

OPALA VERMELHO 4 PORTAS 0 : 1970

VOLKS 1500 AZUL PAVÃO : ; 19.72·
VOLKS 1500 AZUL NAPOLl : ; 1971

VOLKS'1300 BEGE CLARO : · 1971

VOLKS 1300 BEGE ; 1969

VOLKS 1300 VERMELHO : 1968

VOLKS 1200 AZUL : 19.66

ATENDEMOS ININTER'RUPTAMENTE DAS 8,09
ÀS 19,00 HORAS.

oI<
OK
OK
OK
OK

ANO:
1972·
1972.

c;au�s cfveis - criminais - trabalhistas

Aluguel - compra - venda

administração de imóveis.
Rua dos Ilhéus, 22 cj. 8 - Ed. Jorge Daux - Fpolis
Av. Preso Kennedy, 73 - Campinas - S. José,

TERRE�O VENDE-SE
Vende-se um com 248m2, em Balneário Camboriú.

Cr$ 40.000,00. Informações Fpolis p/tel. 3913 c/Dr. Paulo
ou à Rua Jau Guedes da Fonseca, 52 _, Coqueiros,

..
' A VENDEDORA DE APARTAMENTOS

EM FlORIANOPOLl S
ALFREDO DA SILVA

p.

CELSO WIGGERS
ADVOGADOS

-----_ .._--------------

MÉD�COS
·Dr. JORGE LUIZ. 'JORGE

GASTROENTEROLOGIA
Curso' de especialização na Santa Casa de,

Misericórdia do Rio de Janeiro - GB.

Dr .LUIZ LUPI
PSIQUIATRIA'

Curso de especialização na ABMM - Rio de
Janeiro - GB.

Consultório: Rua' Deodoro no. 22 - sala 33 -

\

,diariamente das 14 às 19 horas.

..CASA VENDE -SE
Vende-se uma casa de alvenaria sem habite-se, com 3

quartos, sala de visita, sala de jantar, cozinha, banheiro com

azulejos até o teto, situada à rua Raimundo Correia -

defronte ao no. 581 (Estreito). I

Tratar 13 rua Antonieta de Barros, 218, com sr. Vaimor
Dutra.

'
.

Predibens Imobiliária Ltda.·
Rua dos lihéos .:Ed, Aplub'':__ �/85
Fones 4141, 3950 e 2481
Florianópolis

f7\NASHUA DO· BRASI.L S/A
� SISTEMAS REPROGRÁFICOS

Divisão da Nashua Corporation, U.S:A.

Instalando sua filial em Florianópolis, necessita de elemen

tos capacitados, com prática, para exercerem os seguintes
cargos:

SUPERVISOR ADMINISTRATIVO
Com €onhecimentos de Legislação Fiscal, ICM, !PI, ISSQN.

I FATURISTA. (sexn feminino)

I

ALUGA-SE
Segundo pavimento dó prédio sito à nla CeI.

Pedro Demoro, 1593, Esquina c/Aracy Vaz Callado,
36 - Estreito. Excelente p/escritório. Tratar: Rua São
Jorge, 37 - Tel. 4784.

- Apto Ediff'cio ARTHUR c/l quarto, sala, cozinha e WC,
·temos também uma kitinete. Preço Bom.
- Apto Edif. DANIELA c/240m2. Centro.
- AVENIDA BEIRA-MAR NORTE - Largo São Sebastião
- Colégio Menino Jesus: apartamentos c/3 quartos, dep.
completa de empregada, lavabo, WC social, coz.-copa, área de

.

serviço. s/jantar e estar, garagem.
- Apto próx. ASSEMBL�IA LEGISLATIVA.
- Casa de alvenaria - Capoeiras - 20 mil entrada e mensal

1c05(},00 inicial.
-

.

f

- Casa na Lagoa da Conceição com 182,25m2.
- COQUEI ROS - Itaguaçu. Resid. de fino acabamento,
região selecionada, construção de gabarito. Comprove.
- NEGÓCIO URGENTE: resido de 400mil por 350, no

Estreito, c/4 quartos, (1 c/WC privativo), WC social, copa-co
zinha (20,25m2) sala 12,25m2, living �7,401)12, bar, garagem,
área e terreno c/360,00m2. .

- AGRONÓMicA - 2 finas residências, sendo 1 e/piscina."
Mais detalhes em n/escritório.
ASSUMIMOS A S,UA PREOCUPAÇÃO DE: COMPRAR,
VENQER ou ALUGAR SEU IMÓVE:L.

.

".,

Com conhecimentos de faturamento.

SECRETARIA
Com bons conhecimentos de Português e exrrnía datilóqrafa.

VENDEDOR -, ,

ALUGA-S� SOBRADO'
Aluga-se sobrado no centro. com 300m2. Sendo o

térreo com 1 5Om 2 . D.á - se preferência para

repartições..Tratar à rua Cons. Mafra;,'�9 ,..,. com João
da Maia.

imóveis CRm,.o

OFERECEMOS: EXIGIMOS:

BEllSSIMA CHACARA
No mumerpro de Balneário Camboriú, proximo ao

Hotel Plaza Itapema, c0rr' 150.000 metros quadrados,
próximo da praia. Tendo boa casa, com água encana

da, lui é força, ãwores frutíferas, plantações, barra

cões 'para criação de frango, estábulo d� vacas. Ótima

pastagem. Preço Cr$ 450.000,00. Metade de entrada

e saldo facilitado.
Tratar fone 4128.

Salário fixo e comissões Idade de 22 a 30 anos'

Grande oportunidade de futuro Secundário completo
. Assistência médica

..

Experiência em Vendas

Despesas do Je(cl:Jlo Disposição para viagens
C�rsos de especialização (Damos preferência a elementos

que tenham conhecimentos de
vendas no ramo de escritórios).

-Os t;teressa'dos de "'e apr��ntar para entrevistas�'rdá"
Saldanha Marinho, 2 ,-c fone 4706 - a partir' de"11111

. (sl!!junda-feira) - hqrário_comercial. Manteremos sigilo. '

,

ASSOCIAÇÃO CATÀRINENSE DE 'PROPAGÀNDA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO I

ASSEMBLÉIA GERAL EX1RAORDINÁRIA
De acordo com os artigos 48, 49, 50 dos estatutos' desta

Associação, convoc5lmos os senhores sócios para a Assembléia

Geral extraordinária a realizar-se à rua Araujo Figueiredo, no.

2, sobre-loja (auditório da Associação Comerciai), em

Florianópolis, dia 21 de nov.embro corrente, às 20:00 horas,
em primeira convocação e, não havendo quorum suficiente,'
às 21 :00 horas, em segunda convocação, para apreciar a

seguinte ordem do dia':

a) Preenchimento .dos cargos da Diretoria e Conselho

Fiscal.'
.

'

b) Análise e eprovaçâo da 'prestação de contas da gestão do

biénio 72-7_4.
c) Semana Mundial da Propaganda.

Florian6polis, 09 de novembro de 1974

Eurides Antunes Severo
e mais sete assinaturas

VANDA DE SOUZA SALLES
40'. TABELIÃO DE NOTAS E

PROTESTOS EM GERAL
.

EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimados a pagarem dentro do prazo

legal, os títulos que se acham em Cartório para cobrança os

senhores:
PEDRO PAULO DE SOUZA MACIEL - Rua Cap. Euclides de

Castro no. 679 - Coqueiros.
HENRIBERTO GONÇALVES - Av. Central no. 200 - Capoeiras.
APARfclO J.M. NETO - Rua Rui Barbosa no. 46 - Nesta. .

ALDERICO CORDEIRO - Rua Sant'a Mônica - Nesta ..
SI LVI O· SI LVA - Rua General, Castelo Branco no. 14 - Nesta.
SIGEF1EDO ZANONI - Rua Anita Garibaldi no. 41 - Nesta.

.

Florianópolis, 08 de novembro de 1974.
Tabeliã

.

APARTAMENTOS

l:-),'No ·Edf. Jorge 'Daux � com 3 quartos- c/arrnãrios, 2
banheiros, lavabo social, living c/forração extra nylon e papel'
de parede importado, sala, cozinha c/armários, dependência
de empregada, área de serviço, 2 garagens: - Cr$ 350.000,00
2.,--) No solar Alves de Brito - com 3 quartos, living, banheiró
social, cozinha, dependência completa para empregada, área
de serviço e garagem - Cr$ 230.000,00
3�) - No Edf. Daniela - com 3 quartas, sala, �opa cozinha,
banheiro social, dependência completá 'para empregada, área
de serviço e garagem. - Cr$ 220.000,QO
4-) � No. Edf. Pprtinari, com 2 quartos, living, garagem,
cozinha, banheiro social, e dependência completa de empre

gada. - Entrega em·12 meses. Cr$ 200.000,00.
5-) No Edf. A. Coelho - com 2 quartos, sala, copa cozinha,'
banheiro, dependência completa de empregada e área de

serviço. Cr$ 170.000,00
.

6-) No Edf. Brigadeiro Fagundes - com 3 quartos ç/armá
rios, ampla sala, banheiro social, copa cozinha c/armários e

balcão, dependência completa de empregada, área de serviço ..

Cr$ 160.000,00 .

Temos casas, terrenos, prédios e sítios, consulte...

•

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0742

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de'
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE ..

8.755 de 15.12.69, até as 1'5 horas no dia 19 de novembro de 1974,
para ofornecirnento de'''TUBOS DE PVC":
O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO

. CENTRAL DE COMPRAS. à Avenida Mauro Ramos no. 212. em
Rorianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados. os
esclarecimentos necessáriose fornecidas cópias de Edital.

.

Florlanópolis, em 07 de novembro de 1974.
JOAO JORGE DE L,IMA

Diretor Geral

-

CARTEIRA EXTRAVIADA
Declaro, para os devidos fins, que foi extraviada minha CAflTE I

RA DE IDENTIDADE M�D'ICA, NQ. C.R.M. 377 .

'Florianópolis, 08 de npvembro de 1974.
Dr. Haulino Simon

Médico

CASA NA PONTA
DE BAIXO - S. JOSÉ

Vendo uma casinha de madeira com 4 peças,

terreno com água, luz e calçamento; medindo 12,5m

por 25m. Preço a 'combinar �om sr. Marco na mesma

rua no. �O - Armazém.

Vende-se telefone comercial no Centro. Tratar pelo
fone 6484.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de uma lambreta,

TB37Q, No. 592849, pertencente ao Sr. Leoncio Angelo da Silva.
,

Tubarão, 7 de novembro de 1974.

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foram perdidos os seguintes documentos: Certificado de proprieda
de, Taxa Rodoviária Unica, seguro obrigatório e plaqueta de 1974
No. JO-2510. Documentação referente automóvel VOLKSWAGEN
1964, cor cinza chassis-B4-165125 de propriedade do Snr. Hilário
Regis.

Joinville. 07 de novembro de 1974.

LOCAÇÃO' COMER'cIAL
,..

.

�,.

Aluga·se pré<! io no. melhor ponto come�ial:à rua

Cons. Màfra; 46 .- defronte ao lI:l�rcàd() Municipal. .

Tratar � ruaTraiano no. 4 - fone 3774..

'�C:ON'{S:tRlJtORA "JOwr··
<� �

'AV. IVO SILVEIRA, �:50.1 .e: FONE: ��
JCONSTROI SUA CASA 'fiNANCIADA EM.
ATe 240MESES.

, COMPRA OU VENDE SEU IMOvÉL
iCrecl-:17

LOJAS EM CAMBORIÚ
EXCEPCIONAL EMPREGO 'DE CAPITAL

V,ENDE-SE DUAS LUXUOSAS LOJAS

FRENTE AO _�AR COM' 227MTS2 CADA,

EM PISO DE MÃRMORE, VIDROS RAV

BAN, ESQUADRIAS EM IALUMI'NIO, QUA�
TRO BANHEIROS. PRÓPRIAS PARA BAN

COS OU COMÉRCIO DE MALFHARIAS,

ETC. MAIOR fNDICE DE ,VALORIZAÇÃO
DO ESTÀDO.

VER E TRATAR - AV. ATLÃNTICA,3850.

BALNEÃRIO CAMBORIÚ.
I

.

"

TÉCNICO DE CONTABILIDADE
PRECISA-SE DE I UM, COM PRÁTICA E NO·

ÇOES GERAIS DE ESCRITÓRIO. APRESENTAR
SE PARA ENTREVISTAS NO HORÁRIO COMER-

CIAL, NA FIRMA, ANDER S/A INDÚSTRIA E

COMÉRCIO DE PESCADO, NA BR�101 SINo. EM

SERÀARIA MUNICIPIO DE.S.ÃO JOSÉ, AO LADO

DO POSTO DE GASOLINA S�O TARCISIO. FON�
6331 .

RUA FRl\NCISCO tqLENTINO,48-CENTRO

'! C_O_N_F_E_C_C_IO�N_A_-_S_E OUALOU_ER__T_IP_O_D_E_C_I1_A_V_E__I!

,SINDICATO DOS ESTABelECIMENTOS DE

ENSINO DO ESTADO DE SANTA CATARINA

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITALPE CONVOCAÇÃO

IDe acordo .corn os estatutos em vigor, convoco as escolas

associadas, quites com este Sindicato, par� que compareçam ã
'Assembléia Geral Ordinária, a ser realizada dia 26 de novem
bro de 1974, ãs 14'horas em 1a. convocação e às 14,30 horas

em 2a. convocação, tendo por lacaio Educandário Imaculada

Conceição, ã Rua São Francisco S/N - Florianópolis - Santa

Catarina, com a seguinte:
.

ORDEM DO DIA

1 - 2a. Retificação Orçamentária. para 1974

�,Alteração dos' Estatutos noque se refere a Contribuição.
Social.

3 - Assuntos de interesse geral
Florianópolis,6 de novembro de 1974·

jOÃOJERONIMO DE MEDEIROS - PRESIDENTE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 09 de novembro de 1974 -,

pelo
tubulão

,

A

juventude
entrando

-x-
"

Depois do sucesso -que foi o Palha'
Stock, já incorporado as nossas coisas de
saudosa memória, nostalgia ,se prefe
rirem, a gurizada florianopolitana só

quer saber de curtir o .rock, tão em

moda em tudo quanto é parte do
mundo. E como as pessoínhas daqui não

, deixam passar nada, moda alguma vinda
de onde quer que seja (se bem muitas
das modas são lançadas pelaqui), estão a

ver ,que muitos devem estar pelos cantos
fazendo som devidamente importado
dos States, que teve suas raízes no Elvis

I Presley que me lembro muito bem.

I Aliás, até hoje Elvis-é dos cantores q,ue
,
- mais 'faturam no mundo, O rock VaI e

[.: volta e Elvis continua.
'

-x- ,

E .para ,
mostrar que Florianópolis

também sabe, fazer rock, o irrrrriquieto
e louro Carlos Magno (decididamente a

nossa Marlene Dietrich), Denis (contra
baixo), Érico (flauta, tumba e percus
são), Míchupa (bateria) e Eliana Taulois,
a princesinha do som catarina (ela faz
absolutamente de tudo - só bateria ela
toca três ao mesmo tempo), estarão se

apresentando, no domingo a partir (Ias 9
da noite, no Tubulão, que resolveu
adérir � juventude (j á que ela é que tá
com tudo). Trata-se de uma promoção
de Cacau Menezes, o ouriçado. Em
tempo: a entrada é grátis - quem diria?
(Fotos e montagem de L.P. Peixoto)

. '

Um vereador ilhéu, mais ilhado do que nunca, tem um plano mirabolante
que, segundo ele, resolveria por completo o problema .de não ter, onde
estacionar no centro florianopolitano, Dois pontos: fazer estacionamentos
rolantes ... Plano es�, jamais imaginado ou sonhado por qualquer autor de
ficção cíentffíca que sepreze.,

'

,

Evele, na qualidade de vereador, leitores e leitrizes, é um daqueles que estão
incumbidos de aprovar (ou não, 'j' sque, não se decidem) o encantado e

"decantado Plano Diretor da cidade .. :

'

"

1 "} ,

Pois é, o Tubulão resolveu abrir suas

portas para a juventude. Mais dia',
menos dia, e eu já esperava por isso -

, afinal, quem sempre acaba gastando um
'pouquinho (de Coca em Cola) é, a
gurizada, Sempre presente. No princípio,

.

quando .judo pintava maravilha, seus

conhecidos e inúmeros proprietários
queriam porque queriam fazer uma casa

noturna exclusivamente para os mais
velhos deixarem seus-ricos e importantes
papéis impressos pela Casa da Moeda.
Mas acontece, como todos sabem, que a

população florianopolitana, quase na

sua totalidade constituída por funcioná
rios públicos, desses que, vivem de orde
nados que mal dão pra acabar o mês,
tem o' triste hábito. de apenas espiar os

diversos .empreendímentos em que tem
de pagar pra entrar. Além disso (ou por
causa disso) adora maldizer que o local
está uma porcaria, que não sei mais o

que, que' a freguêncía é, da pior qualida
de .e por aí. E o que é mais trágico, de
fazer' trabalhinho em tudo quanto é
terreiro, para que a casa caia. E tanto é
que uma dia a casa cai ... Pois não caiu?
E aí, o povo passa a reclamar que
Florianópolis é uma cidade que não tem

nada, que a vida noturna é urna droga,
que nada dá certo, que, imaginem, até

'

parece -que tem caveira de burro enterra-'
da em plena Praça XV .. , Enfun, o que é'

que o'povo quer? Claro, quer é coque;
,

-

tel do Studio A/;, que é de graça., E

engraçado. '

Cristina

Simões

pra vocês. Foto de

Paulo Outra.

I

Do pior ao melhor
A Cotesc, que já estã sendo chamada, interurbano'" já que não há quem não

de Telesc, tem, provavelmente, o pior reclame desse serviço.
serviço telefônipo do Brasil. Pior ainda -x-

do ,que aquele serviço que conheci no Más como Florianópolis é terra de 8
Rio, na época que o telefone carioca era ou 80, dentro de pouco tempo, o mais
considerado calamidade nacional. tardar daqui a seis meses (se não for

Se a gente quiser falar, por volta de bem antes) teremos o mais completo
quatro da tarde, nem vem que não tem: serviço telefônico do Brasil. Ao menos é

é só tirar o fone do gancho para se saber o que demonstram todas essas atividades

que a linha já está ocupada ... Aliás, nem que se vêem pelas ruas da cidade, todo
preciso dizer que todos sofrem com esse aquele edifíoio enorme, na Praça Pereira

.

problema. ,<._ Olíveirajuma praça de saudosa memó-
Se comunicar com o 101 (que é o na ...), onde será instalada a nova Central

nosso maldito interurbano) por exem- Telefônica. Falando nisso, apenas, um
plo, só do meío-día âs duas, ou depois chorinho: sei que <nâo adianta, mais
das oito da noite. Em horário comercial reclamar, mas por que não construíram
é praticamente impossível. Inclusive a nova central telefônica digamos, na

nem sei quem é que consegue falar Trindade. num local mais mocozado?

O verão vem ai: VIVAT CURITIBA i

Zury

Machado

nete do Secretário dos

Transportes e 'Obras e pre
sidido pelo enl?enheiro Ri
cardo Saporitti, Coordena-

,

dor dos Transportes, fo-'
ram liberados recursos da

ordem de Cr$ 406.053,18
para prefeituras munici

pais, convênios firmados

com o Departamento de

Estradas de Rodagem, .ví
sando .� recuperação de

pontes, que foram danifi
cadas.

\ /

Aniversário Aniversari-

ando hoje a sra. Dr. Paulo
Bauer Filho (Miryan). A

sra, Bauer, os cumprimen
tos deste colunista com

votos de' felicidade.

ÁRIES - Dificuldades fin�ceiras e algum.prejuízo estão.

previstos para você neste dia. Mas como nasceu em Áries,
sua forte personalidade ti vontade de vencer, o ajudarão a

.E' _"� .,.mo,s��teJ: e �ÜfIfu�ncer em �rey'y, fJ.�!�,rB::,.t'1,' "
e- ,i '.,J;l

,oJll ': TOURO' - ,0{Ín10,�.?e casamento ou uniãe com pessoas
mais velhas. Excelente disposição ao trabalho, b diver
sões e âs viagens, Tudo isso está previsto para você neste'
dia. Contudo, evite a precipitação e rusgas nó amor.
G�MEOS - Muito cuidado com os pulmões neste dia.
Evite o excesso de bebidas geladas e as demais coisas

.prejudícíaís a 'este órgão. Contudo a influência é das
melhores ãs diversões, � fann1ia, ao amor e ao trabalho .

Pode viajar. .

CÂNCER - Você terá hoje Câncer, um dia dos mais

propícios ao trabalho, aos negócios, aos jogos, sorteios,
corrida de cavalos e poderá até ganhar na loteria.

Aproveite e não perca.nenhuma chance. Ótimo ao amor

e ás viagens'.
LEÃO .L Algumas dificuldades no ambiente familiar,
mas muito favorecido aos negócios relacionados com a

agropecuária e a agricultara. As viagens serão bem
sucedidas e o setor amoroso necessita de um pouco mais
de compreensão.

.

VIRGEM .;: Tendência âs tristezas, ao desânimo a
à

ansiedade. Tudo isto poderá sei evitado tom uma atitude

firme, positiva e otimista. Contudo fará excelentes
contatos pessoaís e lucrara por intermédio dos amigos.
Bom ao amor.

LIBRA - O fluxo se apresenta' favorável aos jogos,
sorteios e l\ loteria, pela influência de Escorpião, signo \
que eleva sua vida material. Será bem sucedido no amor,
nas diversões e nos contatos pessoais e sociais. Pode,
viajar.
ESCORPIÃO .: Dia em que 'poderá obter posição de
mérito em seu ambiente social, lucrar pelo trabalho bem
coordenado e pela sua persistência. Saiba, que nesta fase,
seu progresso é lento, mas seguro e positivo. Êxito
amoroso e nas viagens.
SAGITÁRIO - Êxito em retiro e em ocupações laborio
sas e quietas, está previsto para você hoje. Contudo,
tenha cuidado com os inimigos ocultos, com as pessoas
invejosas e não faça negócios com nativos de Escorpião.
Bom; todavia, ao amor. .

CAPRICÓRNIO - Dia em que fará poucos amigos, mas,
por outro lado, poderá lucrar bastante por intermédio
deles. Não é muito propício ao casamento � ãs novas

associações que não foram bem sucedidas. Ótimo- ao
amor e à loteria pela influência de Escorpião.
AQUÁRIO - O bom aspecto de Saturno e Urano,
ajudará você a melhorar suas condições gerais neste dia:
os negócios darão certo, '0 trabalho será rendoso e suas

e

finanças terão ascensão. As viagens, o amor e as diversões'
estão favorecidos.
PEIXES - Sucesso na defesa de seus direitos, nos

assuntos psíquicos e, ocultos, nos jogos, sorteios, compra
de carnets e mas loterias está previsto para hoje. Contudo
evite a precipitação, inconstância e a timidez. Paz de

, espírito e bom ao amor.

Cinema
Darci Costa

Senhora Miryam
Nóbrega Bauer

aniversariando

hoje.

O Serrano Têiris Clube que
. no próximo sábado pro
move noite de. gala com

Debutantes, co�dou Ma

risa Ramos do Jornal TV

Cultura, para à apresenta
ção das lindas jovens. '

-x-

O Prefeito Nestor Emanoel

do município de Guarujá
do Sul, em sessão na Câ

mara Municipal, fez entre

ga
.

do título de Cidadão

Honorário daquele Municí
pio; ao Governador Co

lombo Machado Salles.

Anastácio Kotzias

aniversariando, hoje,
recebe convidados
na bela residência

de seus pais.

-x-

O Sr. Krieger acaba de

assinar sua aposentadoria
por tempo de serviço na

.orogaria Catarinense. As

sumiu o cargo de gerente
daquela organização. o Sr.

Rubens Manoel Símas.

,-x-
. Em ato realizado na Gabi-

-x-

Fábio - Está de parabéns
o casal Magda e Sérgio
Mattos, pelo nascimento

de seu filho Fábio, ocorri
dó na 'última semana, na

. Matérnidade Dr. Carlos

Corrêa.
-x- "-x-

Os 94 membros da comiti- Livro - Com movimenta-
do coquetel ontem ãs 18

horas no Santacatarina Co

untry Club, deu-se o lança
mento do livro "Análise da

Indústria de Transforma

ção de �anta Catarina".
-x-

Teatro - Numa promoção
do Centro Cívico e Recrea

tivo Diocesano, está se rea-

i:r\ «. '.J_f i'-!�';:... ..&,.J;T_
.��p���."n;!tw\,;�<1Y�-'.ca-.

ges, o II Festival de Teatro
Estudantil.

'-x-
\,i .

Viagem" -'- E,stá rios infor-

mando o jovem agente do

Turismo Bradesco, Ronal
do Waltrick, que será. dia

30 próximo a viagem de

10 dias ao Pará e Manaus,
promoção do Bradesco e

Clube Doze.

-x"::"

O Conjunto Educacional
de Florianópolis, (COEF),

.

atrav:és do Serviço de En-
va da ADESG, que .estão l trosamento e Intercomple
em viagem de estudos pelo mentaridade Escola-Em
Norte do país, foram re-

presa (SEI) colocou, até o

cepcionad os em Belém do presente, 1.043 alunos em

Pará, pelo Secretário da estágio; visando a profís-
Casa Civil do Governador

sionalização dos estudan
Fernando - José de Leão

tes das 10 escolas integran-
'

Guílhon e pelo Presidente
, teso

da SUDAM, Hudo de AI-
Duzentos e oito é o nüme

.rneida. No roteiro de via-
ro de empresas que, em

gem dos membros da Asso-
regime de cooperação, fir

ciação dos Diplomados da,
maram contrato de estágio

Escola Superior de Guerra
de complementação educa-

consta uma visita a Ma-
cional assim distribuído.

naus.
-x-

Márcia Steil, um broto bo

nito de São João Batista,
esteve

I

na loja "A Mode

lar", comprando vestido

longo para sua festa de 15

anos.

-x-
.

A Diretoria do Clube 5 de

Novembro anteontem deu

início as festividades dos

69 anos de sua fundação
.

com movimentado coque
tel. Hoje em sua sede, vol
ta, a reunir a Diretoria e

associados para o baile de

aniversário que será assina

do pelo conjunto "Os Me

gatons".

-x-

Paineiras - A Diretoria do

Clube Social Paineiras logo
fiais estará recebendo seus

associados para mais uma

festa Integração Universi

dade Paineiras.
-x-

Sra. Clotilde M.,
Gonzaga, sra. IIse

Velvika, sr.

'Nelson Mendes,
Procurador da

cidade de Tubarão

e Dimas Rosa, na
4

exposição do'

pintor Rqsa no
4

Palácio Barriga
Verde.'

Deneuve e Mastroiani na comédia: Um Homem em

Estado ,Interessante. de Jacques Demy.

UM HOMEM EM ESTADO INTERESSANTE
Comédia romântica que desperta a atenção pelo fato de

ser dirigida por Jacques Demy, um dos mais sensíveis e

inteligentes, entre os novos diretores do cinema francês,

Por outro lado, um elenco liderado por Marcelo Mas

troianni, Catherine Deneuve e Michelíne Presle: Um

homem em estado de gravidez é, realmente, algo de

muito raro; pela direção e pelos protagonistas, somos de

opinião que o filme é merecedor de espectatíva otimista.
Censura 18 anos. São José 3-7,45-9,45 horas. :..

UM ASSALTO GENIAL (Copps and Robbers) COIné
dia policial americana; os policiais cansados de defender

a'lei, resolvem efetuar um assalto. Cliff German e Joseph
Bologna são os protagonistas, Ritz 5-7,45-9,45 horas.

CAFÉ NA CAMA - Comédia nacional de Alber�o
Pieralisi, com Agildo Ribeiro, Marta Moyano. Eastman
calor - Censura 18 anos. Coral3-8-10 horas

ESpfRITO SMlTO E OS 5 MAGNfFICOS CANA-'
LHAS - C/Vassilli Karis.

REI LEAR, de Peter Brooks, com Paul Scofíeld.
...

Censura 18 anos. Roxy 2 e 8 horas.
O DIABO DE SETE FACE�, com Stephen Boyd,

Carol Baker. Censura 14 anos, Jalisco 8 horas.
. ET-TORE, O MACHÃO, com Phil1ip Leroy, Rósana

Schiaffmo.

UM.HOMEM, E DUAS MULHE�ES, com Al�n Delon

e Mireile Dare. Censura 18 anos. Glória 8 horas., _

.

DUELO DE PUNHOS, com David Chiang, Censura 18

anos. Rajá 8 horas

Horóscopo
Omar Cardoso

,bo.ozc;:nQ
pomada e solução
resolve o seu

problema de pele, .

contra acnes, cravos,
espinhas, eczemas
e ulcerações simples,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dos inscritos, 50% terão prazo para regularizar documentos.

veeubiüondosna Ufsc
chegam a 5mil e 2QO

I

As inscrições para o vestibular 'da
Ufsc encerraram ontem, com mais de
5 mil e duzentos inscritos, superando
em quase mil o número de candidatos
do ano passado. Destes, cerca de 50%
estão com a inscrição ainda pendente,
com prazo até o dia 30 de dezembro

,

para apresentar o certificado de con

clusão do curso secundário, para
tomá-la defínítíva.

,

Como é de praxe, no último dia
haviam muitos candidatos retardatã
rios, tanto que ontem, no período da
manhã, 'os atendentes permaneceram
uma hora além do fixado para aten-

'

der todos os que estavam aguardando.
Para evitar aglomerações, o sistema de
inscrição sofreu modificações nos dois
últimos dias (em que a procura foi
maior): os candidatos recebiam uma

ficha com números, e eram chamados

por ordem de .chegada. '

As inscrições eram feitas no audi
tório da universidade, e os candida
tos, sentados confortavelmente nas

pol tronas, com ar condicionado,
música ambiente, esperavam a vez de
serem chamados sendo que todos os

que chegaram até as 17 horas foram
atendidos.

, '

O professor, Adernar' Cirimbelli,
diretor do Departamento de Registro
e Controle Acadêmico (Drca) infor
mou que os cursos mais procurados'
só serão fornecidos após o dia 22,
data de encerramento das inscrições
para Agronomia (que começam na

próxima segunda-feira), para que .os
candidatos não alterem suas opções
em função dos resultados.
A tensão dos retardatários foi con

tornada graçasao edital publicado pe-

la Ufsc através da imprensa, ontem,
para o curso de Agronomia. Com
isto, os candidatos de última: hora .e

que não tinham a documentação
exigida (foi muito comum, por exem
plo, trazer foto não datada), poderão
.cornplementã-la até o dia 22 de no

vembro, podendo fazer qualquer
opção, desde que incluam também
Agronomia.

Para Agronomia as inscrições serão
feitas no mesmo local, no mesmo

horãrío e será exigida, a mesma do
cumentação. Muitos candidatos inclu
sive já anteciparam o pagamento da
inscrição para agronomia.

A distribuição do espaço físico no

conjunto universitário parà a realiza
ção das provas está sendo- ainda estu

dada, e será feita em função do nú
mero de inscritos.

ICOMUNICACÃO

Congresso de
Umbanda
começa com

300 inscritos
,

Seguindo o c�'endário
preparado, na sede do ex

Tiro Alemão, os congressis
tas do I Congresso Catari
nense d� Umbanda foram
chegando, apresentando as

credenciais ou inscrevendo

se ainda. O número de ins

critos chegou a 800, além
dos convidados especiais.

Para a sessão preparató
ria e eleição da Mesa Dire

tora, apesar do grande na-
,

mero de inscritos, compare
ceram apenas entre �O e

100 pessoas. O motivá
principal foi ter sido ontem

um dia ú til, o que impediu
o comparecimento da gran
de maioria. Além disso,
ônibus provenientes de

Curitiba atrasaram, devido
a um acidente ocorrido,' e
também atrasou o vôo da

Transbrasil
Foi eleita a Mesa Direto

ra composta por José dos

Lyrios Lyra Telles (presi
dente eleito por unanimida
de), Evaldo ILinharesAstro
gildo 'Carvalho, João José
de Aguiar.; Léo Maciel �

Marlene Telles. Além, disso
foi eleita a Comissão de

iSETOR FLOR IANOPOUS

"

Teses, composta por
Demétrios Domingues (rela
"tor oficial), Armando
Iemanjâ; Alei Bruno, Sílvia
Gouvêa, Tóla Malembe,
Erondina Carvalho, Cristina
Costa, Estevão Montebello,
Osvaldo Luiz e Armando

Müller.

PRESENÇAS
Estevão Montebetlo é o

presidente do órgãd máxi
mo da Umbanda em São

Paulo, onde existem aproxi-'
'mudamente 150 mil terrei

ros de Umbanda. Disse ele

que "Santa Catarina está de

parabéns, porque organizar
um congressão é uma gran
de luta' e que veio para

participar representando
São Paulo e homenagear os
confrades catarinenses. Es

tevão Montebello, advogado
em atividade e sacerdote de

Umbanda, cuida da tenda
"Circulo Lunar", fundada
em 1954, como parte de

sua grande atividade' em

favor da religião.
Também outra personali

dade do inundo umbandista
'chegou ontem. Tra'ta-se do

major e jornalista Luiz

'Gilvan Moreira, represen
tante' da Umbanda de S�nta
Maria (Rio Grande do Sul).
Veio para defender a 'tese

"Umbanda não é Espiritis
mo", provando através das

diferenças de rituais e cren

ças existentei. Disse que. é

comum confundir-sei ambas
religiões devido a uma coin

'cidência de preceitos tais
como a importância atri

buída a reincamação, su

premacia do Deus único,
entidades múltiplas e coin-

cidentes, etc.
I

'

',' E às 20 horas realizou-se
'a sessão solene de abertura,
na qual compareceram di

versas autoridades governa

mentais, estaduais, e munici-
,

pais, ocasião em que houve
diversos pronunciamentos e

foi declarado instalado o
,

Congresso .

Construtora diz

que.também se
.�

r
I

,preocupa em

preservar templo
A Construtora Domus ja, tem na extremidade de

Ltda.; responsável' pelas Suas paredes, laterais racha

obras de estaqueamento que' duras motivadas por recal

estão sendo realizadas no ques de sua parede poste
local onde será construídoo ríor, atrás do altar principal.
novo centro comercial da Eduardo Reimann revelou
cidade: retrucou ontem as que este recalque foi moti

acusações sobre ela recaídas, vado pelo fato de não ser

onde figura como responsã- coesivo o solo daquela re

vel pelas rachaduras na parte gião, 'além dos sucessivos
interna e externa da Igreja levantamentos e abaixamen
São Francisco de Assis, loca- tos do nível.freático, isto é, _

lizada nas proximidades., do nível de água do solo,
O engenheiro Eduardo provocando um escoamento

Reimann, supervisor geral lateral de suas partfculas e

da Construtora Domus, jus- consequentemente o seu

tifíca a posição assumida afrouxamento. Tudo agrava
pela sua empresa na siltuação do, é claro, pelas escavações
atual, reportando-se aos ter- e cravações das estacas.
mos iniciais e contatos man- "Quando ocorrem estes

tidos com o administrador recalques,' duas soluções são
da Igreja São Francisco de possíveis: o' reforço nas fun- ,

Assis, Newton Luis Macuco" dações ou escoramento para
sobre, as eventuais danifica- absorver as sobrecargas SUI

ções que as operações, de, gidas. No caso da Igreja, a

estàqueamento pudessem Domus partiu para o escora
acarretar ao templo. 'mento imediato e paralela-

Argumenta a posição, mente pela execução das
salientando 'que as constru- cortinas de contenção junto
ções antigas, apesar de apa- a divisa do terreno. Em ne

rentemente sólidas e inaba- nhum momento a constru

láveis, não estão preparadas tora deixou de prestar aten
para suportarem os avanços -dimento e todas as provi
da moderna tecnologia usa- dências estão sendo, foram e

da na construção de edífí- serão tomadas para que na
cios, representados pelas da aconteça � estrutura do

possantes bate-estacas e ine- monumento e aos Seus

vitáveis escavações. "Em fiéis".
todos os grandes centros Acentuou que algum
urbanos, construtores de dano material que ocorra, a
diversos portes, têm sofrido empresa se responsabilizará
este problema ão implanta- pela parte danificada e ime
rem junto � déeis estruturas diatamente fará reposição
antigas, arrojados edifícios ou os reparos indispensáveis.
que visam o seu melhora- Para estes casos existem se-'

mentd'". '

guros especificados para
SACRIFICIO acobertarem tanto as cons-

Desta' vez; quem está pa-
'

trutoras quanto as partes
gando o preço do desenvol- que poderão sofrer danifica
vimento e do progtesso é ações. ,

Igreja São Francisco," em Sobre a retirada das íma- ,

cuja vizinhança está sendo gens do templo, revelou que
construído um moderno o fato aconteceu por sim
centro comercial. Esta igre- pIes segurança, e prevenção�

Programa cultural da
r· ,

Uisc apresentei semana
de filmes americanos

,

"

A Sub-reitoria de Assis
tência e Orientação ao Es�
'tudante estará' promovendo
na próxima semana - de 11
a \14 - mais um programa
especial de cinema cultural,
dentro do esquema de tra
balho (o último neste se

mestre letivo), trazendo aos

universitários e floríanopoli
tanos dois, filmes bastante
discutidos no meio cinema

tográfico. O programa foi
escolhido pelo Sub-setor de
Cinema da UFSC pela coe

rência do autor em ambos
os trabalhos que intitulam
se: "Ver-te-ei no Inferno" e

"Um Homem tejn três me

tros de altura".

Em sua filmografia,
abordou -com sensibilidade
e inteligência situações de
conturbação i:acial entre ne

gros e brancos, com dois
mines, dignos de destaque:
"Um Homem Tem Três
Metros de Altura" (56) e

.' "A Grande Esperança Bran
ca" (68) - filme este que
estabelece evidente alusão a

'importância da aparição de
Cassius Clay no cenário so-.

cial e político dç norte
americano.

'

I
Das relações entre bran-'

cos e índios, airida há pou
'co assunto em manchetes
de todo o mundo, fez um

trabalho admirável - Ho.M
BRE - prctagonizado por
Paul Newman.
_, O autor incursionou
também' nas relações inter

nacionais quando realizou
"O ESPIÃO. QUE SAIU
DO FRIO." (67), protagoní
zado p\)r Richard Burton e

elogiado pela crítica, onde
despoja o espião e as na

ções .mantenedoras da guer
ra fria de um mito heróico

comumenty 'utilizado, apre
sentando um quadro deso-:
lador dos indivíduos sem

qualquer I validade existen
cial, simplesmente cumprin
do um esquema de grande
jogo econômico universal li
'derado por alguns.

Destacam-se ainda em

sua obra "O Indomado"
(63) e VER-TE-EI NO.
INFERNO (69).

O PROGRAMA
"VER-TE-EI NO. IN

FERNO" - se constitui em
trabalho de cuidadosa ela
boração, onde situações
antagônicas são confronta
das sinteticamente através
de Sean Connery e Richard,
Harris. Ambos desenvolvem
em toda a narrativa uma ár
dua trajetória de confron
tos de ideais e atividades.'

\

Samanth�l Eggar, o elo fe-

caso ocorra uma eventuali
dade. O maior argumento da
Domus, é o de que' desde

que ocorreram as primeiras
modificações de rachaduras
houve I contatos com o

\ CENTRAIS ELÉTRICAS DE ,SANTA CATARINtr'S.A.'

A CENTRAIS ECérRICAS DE- SANTA CATARINA S/A " CELESC AGÊNCIA
FLORIANÓPOLIS, comunica 'a seusconsumidores que, DOMINGO, dia 10/11/74, haverá falta
de energia elétrica, nos seguintes locais e e horários:

-

LINHAS 1,2 e 3 - CENTRO
, ,

.

Das 6,00 1Is lO,OO horas: - Ruas Nunes M�chado, Tiradentes, João Pinto; Saldanha Marinho,
Praça XV e Antonio Luz, Trajano, Tenente Silveira, Deodoro, Vidal Ramos, Esteves Junior e

Av. Otton.Garna D'Eça.
'

LINHAS 2 e 3 - ESTREITO ,

Das 6,00 1Is lO,OO noras: - Ruas Gal. Gaspar Outra, Liberato Bittencourt, Max Schramm,
Barreiros, Serraria, Antonio' Carlos, Biguaçu, São Miguel,' Tijuquinhas, Jordão, Capoeiras,
Campinas, Colônia Santana e São Pedro.
LINHAS SÃO JOSÉ - PALHOÇA
Das 6,00 às 10,00 horas: - São José, Palhoça, Enseada de Brito, Santo Amaro.

.. -,
'

Obs: - Os desligamentos acima, visam possibilitar os trabalhos dos nossos empregados da

conserva da Rede de Distribuição primária.
Florianópolis, 08 de novembro de 1974.

- A EMPRESA-
I

.: .....

o AUTOR
.

Que mecanismos sociais

podem levar um homem ao

zero individual, impondo
lhe uma personalidade ma-

.quínízada e fria, despojada
de toda a propriedade sen-

"sível, humana e solidária
aos objetivos comuns de
seus semelhantes? Martin
Ritt, americano de Nova
York nascido em 1920, de
votou seus'melhores traba
lhos cinematográficos -a al
guns destes mecanismos, de
maneira crítica e sensata.

Após 'seu desligamento
com o produtor da Fox:
Jerry Wald, com quem fez

algumas películas medío
cres (As aventuras de um

jovem, o. mercador de al
mas, Outrage), Martin Ritt
voltou-se, em seus -traba
lhos, aos extremos assumi
dos pela criatura! humana

pressionada pela sociedade

competitiva, que impõe aos

seus integrantes atitudes

que os desfiguram não só,
perante seus semelhantes
Como perante a si mesmo,
conseguindo assim 'se desta
car novamente na área da
cinematografia com exce

lentes realizações.

mmmo que constituirá o

trio de personagens sobre o

qual cairá toda uma. con
juntura abordada, tem em

sua representação neste fíl
me mais um ponto positi
vo, a exemplo de outras
.onde participou' (O. Colecio
nador). A paisagem onde se

desenrola o enredo está re

lacionada a uma área de

mineração na Pensilvânia,
ambientada em í876, onde
os mineiros.' trabalham, vi-
'vem e definem seus ideais.
O colorido do filme traz

por vezes um sombrio pre
núncio da eclosão dos
acontecimentos marchando
numa trajetória incerta, e

violenta. A dicotomia entre
as ,partes confrontadas, ,ca
da

.

qual com interesses defi
nidos e profundamente
opostos, provocará uma

reação de forças, valores e

perspectivas, A' predomi
nância de' uma sobre a ou

tra no final, a custos alta

mente consideráveis para
'ambas as partes, defrnirão
uma situação. Para o autor,
neste trabalho de enfoque
v isivelmente social, duas

impressões ganham sentida
densidade: a primeira é que
a corda sempre arrebenta
do lado mais fraco e a se

giinda é que todo homem
deve deixar neste mundo
alguma coisa de coerente a

sua natureza, mesmo que
seja

:'
uma reação contra

aquilo que considera injus
to ou atentatório às rela

ções ,de trabalho, 'a socieda

,de e 'a própria natureza hu

mana,
"UM Ho.MEM TEM

TR�S METRo.S DE ALTU
RA", primeiro 'trabalho de
Martin RiU, evidencia as re

lações entre pessoas e estas
dentro de uma estrutura,

, no caso, o porto de Nova
York. Neste trabalho elo

giado pela crítica, a in
fluência que uma criatura

administrador da Igreja São
Francisco de Assis, Newton
Luis Macuco, sobre as con

dições legais que o amparava
caso acontecesse algum pro-
blema com a igreja.

.

humana pode proporcionar
em termos de relaciona
mento ganha índices positi
vos sob todos os meios e

aspectos. Na dupla dl per- \

sonagens protagonizados
por Sidney Poitier (este no

melhor e talvez único tra

balho considerável) e John
Cassavetes, ator premiado e

de poucos e excelentes fil
mes (como Bebê de Rose

mary), M. Ritt coloca toda
a complexidade de uma si

tuação psicológica vivida

por todos nós. ,"Há um. mo

mento, em algum lugar, em
uma determinada situação,
que você tem que optar e

decidir por um rumo, rom

per uma época e provocar
uina mudança". o. conteú
do do tema é o mesmo uti
lizado de.maneiras diferen-,
t es por alguns cineastas
como Kurosawa, Pasolini,

Rosi, Glauber, Godard e

outros tantos _ pensadores
qre deixaram uma marca
da sua atuação às socieda
des em que viveram. Neste
filme encontramos uma se

gura atuação dos atores na

exposição do tema, quando
a conduta de ambos é ex

cepcionalmente conduzida

por Martin RiU, de maneira
séria e sóbria. O desfecho é
contundente e polêmico ..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




